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Droga a Cerveteri e Ladispoli
4 arresti nell’operazione Rider 2
Piazza di spaccio smantellata dai Carabinieri della Compagnia di Civitavecchia

Il blitz di ieri mattina collegato all’articolata indagine partita nel 2022
Domenica si è tenuta l’an-
nuale cerimonia di conse-
gna del Premio Impegno
Civico 2023. Un Premio
giunto all’undicesima edi-
zione, promosso ed orga-
nizzato dal Comitato di
zona Cerenova-Campo di
Mare e dal Gruppo di sicu-
rezza solidale del Controllo
del Vicinato Acdv di
Cerveteri. Da quest’anno il
premio viene intitolato alla
memoria di “ALBERTO
SAVA”, giornalista cereta-
no scomparso lo scorso
anno, storico direttore di
questa testata, e decano del
Premio stesso. La cerimo-
nia di consegna dei ricono-
scimenti si è tenuta nella
splendida cornice del tra-
monto presso lo stabili-
mento balneare
dell’Associazione Nautica
di Campo di Mare, alla pre-
senza di una nutrita pre-
senza di cittadini, di rap-
presentanti delle forze del-
l’ordine locali e di assessori
e consiglieri comunali di
Cerveteri. Il sindaco Elena
Gubetti, pur invitata for-
malmente ed attesa, non ha
dato informazioni sulla sua
assenza. L’incontro è stato
aperto dal presidente del
Comitato Enzo Musardo e
dai membri del consiglio
direttivo Celeste Conte e
Alessandro Temofonte, che
hanno recepito le segnala-
zioni dei soci per indivi-
duare le personalità a cui
riconoscere il Premio 2023.
Toccante è stato poi l’inter-
vento della Sig.ra Elvira
Zomparelli, vedova di
Alberto Sava, affiancata dai
figli Sabrina e Fabrizio, che
ha ricordato la statura
morale e culturale del
nostro Direttore scompar-
so, plaudendo l’evento in
ricordo del marito, che sin
dall’inizio, ne aveva pro-
mosso l’idea e la sua realiz-
zazione. Sono stati tanti i
personaggi illustri chiamati
ad uno ad uno a ritirare il
riconoscimento, tutti asso-
lutamente meritevoli per il
proprio impegno civico e
spassionato a favore della
comunità e del buon vivere
civile.

CERVETERI

Impegno Civico
La consegna
del Premio

“Alberto Sava”

I Carabinieri della
Compagnia di
Civitavecchia e in particola-
re gli uomini del Nucleo
Operativo e Radiomobile, al
termine di un’indagine
coordinata dalla Procura
della Repubblica di
Civitavecchia, hanno dato
esecuzione a un’ordinanza
applicativa di misure caute-
lari emesse dal GIP del
Tribunale di Civitavecchia,
che ha portato all’arresto di
4 persone, alla sottoposizio-
ne all’obbligo di dimora nel
comune di residenza di un
quinto soggetto e al deferi-
mento a piede libero di altri
6. L’attività d’indagine,
convenzionalmente deno-
minata Rider 2, costituisce
la continuazione dell’artico-
lata indagine condotta nel-
l’anno 2022 dai Carabinieri
della Sezione Operativa
della Compagnia di
Civitavecchia e che ha con-
sentito di smantellare, già a
metà febbraio, una fiorente
piazza di spaccio di sostan-
ze stupefacenti nel Comune
di Ladispoli. L’indagine ori-
ginaria condotta aveva
preso spunto dall’arresto,
avvenuto a Ladispoli nei
primi giorni del mese di
giugno 2022, di un 58enne,
già noto agli uomini
dell’Arma dei Carabinieri
per pregresse vicende giu-
diziarie.

Infermiera assassinata al Trionfale
l’ex avrebbe premeditato il delitto
Il presunto killer è un marocchino del ’78, ora rinchiuso a Regina Coeli per omicidio aggravato
Omicidio aggravato dalla pre-
meditazione. È questa l’accusa
nei confronti del 45enne
marocchino arrestato in rela-
zione alla morte di Rossella
Nappini, la 52enne infermiera
uccisa l’altro pomeriggio nel-

l’androne di un palazzo di via
Allievo al Trionfale. Secondo
quanto si apprende, l’uomo si
sarebbe presentato in via
Giuseppe Allievo armato di
coltello e già con l’idea di col-
pire la donna. Per questo i pm

della Capitale hanno deciso di
contestare l’aggravante. Il
45enne e l’infermiera avevano
avuto una relazione di tipo
sentimentale, che poi la donna
aveva interrotto. Questo
avrebbe fatto scattare l’ira del-

l’uomo che non si era mai
arreso all’idea di essere stato
lasciato. Il 45enne è stato fer-
mato dai poliziotti nella tarda
serata di lunedì.

Ieri sera, i Carabinieri della Compagnia di Ostia
hanno eseguito una serie di controlli mirati al
contrasto di ogni forma di illegalità e degrado
sul litorale romano. Ad esito delle attività, quat-
tro persone sono state arrestate e altre cinque
denunciate a piede libero. Sanzionati anche i
titolari di tre attività commerciali, con la colla-

borazione del Nas Carabinieri di Roma. In
manette è finito un 46enne romano, già sotto-
posto agli arresti domiciliari, perché colpito da
un’ordinanza di aggravamento della misura in
atto con quella della custodia cautelare in carce-
re, emessa il 30 agosto scorso dal Tribunale
Ordinario di Roma.

Carabinieri, controlli 
dal centro al litorale

A Ostia effettuati quattro arresti e cinque denunce
Servizi antiborseggio anche sui trasporti pubblici

Giornata di intenso movi-
mento di merci nel porto di
Civitavecchia. Come prean-
nunciato dal presidente
Pino Musolino, è stato
avviato il nuovo traffico in
esportazione di tufo/pozzo-
lana. Alla banchina 24, da
ieri sono in corso le opera-
zioni di carico di 20.000 ton-
nellate di prodotto prove-
niente da Civita Castellana.
A regime, è previsto che il
traffico gestito dalle impre-
se Cilp e Spedimar possa
raggiungere il mezzo milio-
ne di tonnellate annue.
Contestualmente, nel termi-
nal della Traiana sono in
corso operazioni di imbarco
di 7.500 tonnellate di fluori-
te e di sbarco di circa 2.000
tonnellate di rottami di
acciaio Inox End of Waste
(prodotto recuperato non
più qualificabile come rifiu-
to) destinate alle acciaierie
di Terni. Sempre al terminal
della banchina 23 sono state
anche sbarcate oltre 12.000
tonnellate di ferrocromo,
anche esse destinate a Terni.

Civitavecchia
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Proseguono senza sosta i servizi antibor-
seggio quotidiani messi in atto dai
Carabinieri del Comando Provinciale di
Roma, intensificati nelle aree del centro
storico maggiormente frequentate dai
turisti e a bordo dei mezzi pubblici non-
ché presso le stazioni della metropolitana
della Capitale. D’intesa con la Procura
della Repubblica di Roma, i Carabinieri
hanno arrestato 5 persone, tutte grave-
mente indiziate del reato di furto aggra-
vato. Singolare l’arresto di un cittadino
straniero di 45 anni, senza fissa dimora,
che i Carabinieri della Stazione di Roma
San Lorenzo in Lucina hanno effettuato
ieri pomeriggio nei pressi di un hotel di
via della Vite. I militari hanno notato
l’uomo uscire dalla hall della struttura
ricettiva con in spalla due zaini ed allon-
tanarsi con fare sospetto ed insospettiti
dall’atteggiamento hanno deciso di bloc-
carlo. Infatti, in un primo momento il
soggetto ha cercato di eludere il control-
lo, facendo credere ai militari di essere in
ritardo per l’aeroporto. Proseguendo

invece nell’identificazione hanno scoper-
to che uno dei due zaini era stato appena
sottratto ad un turista brasiliano che era
intento con la famiglia ad effettuare il
check-in nella reception dell’hotel. La
refurtiva è stata così recuperata e riconse-
gnata alla vittima. Poco più tardi, gli stes-
si militari hanno arrestato un cittadino
cubano di 23 anni, senza fissa dimora. Il
giovane era stato notato dai militari aggi-
rarsi con fare sospetto tra le vie del centro

storico, motivo che li ha spinti ad effet-
tuare un servizio di pedinamento fino a
largo dei Lombardi, dove è stato notato
sottrarre la borsa ad una turista straniera,
che l’aveva appoggiata alla sedia. La
donna non si era ancora accorta dell’acca-
duto ed è stata avvisata dai militari che le
hanno riconsegnato la borsa. I
Carabinieri della Stazione Roma Macao
hanno invece arrestato in flagranza, una
25enne romana con precedenti specifici,

di origini bosniache proveniente dal
campo nomadi di Castel Romano. La gio-
vane è stata sorpresa dai militari all’inter-
no della metro, alla fermata Termini,
dopo essersi impossessata del portafogli
di un turista tedesco. La refurtiva è stata
recuperata e riconsegnata alla vittima. In
piazza Fontana di Trevi, due stranieri di
23 e 39 anni, hanno distratto una donna
che spingeva il passeggino con il suo pic-
colo e con la scusa di farsi fare una foto-

grafia sono riusciti a sottrarle lo zaino che
si trovava nella tasca inferiore del passeg-
gino. I Carabinieri del Comando di Roma
Piazza Venezia, che erano appostati a
poca distanza, sono intervenuti subito
arrestandoli e recuperando la refurtiva.
Infine, all’interno della metropolitana
linea A, fermata Barberini, i Carabinieri
della Stazione viale Eritrea hanno ferma-
to e denunciato a piede libero per furto
aggravato in concorso, due nomadi di 18
e 46 anni, già con precedenti specifici ed
entrambi in stato interessante documen-
tato, sorprese dai militari dopo essersi
impossessate del portafogli di un turista
straniero. Anche in questo caso la refurti-
va è stata recuperata e riconsegnata alla
vittima ignara di quanto era accaduto.
Tutte le vittime di furto hanno sporto
regolare denuncia-querela e tutti gli arre-
sti sono stati convalidati. Si precisa che i
procedimenti versano nella fase delle
indagini preliminari per cui gli indagati
devono considerarsi innocenti fino ad
eventuale condanna definitiva.
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Ieri sera, i Carabinieri della
Compagnia di Ostia hanno
eseguito una serie di controlli
mirati al contrasto di ogni
forma di illegalità e degrado
sul litorale romano. Ad esito
delle attività, quattro persone
sono state arrestate e altre cin-
que denunciate a piede libero.
Sanzionati anche i titolari di
tre attività commerciali, con la
collaborazione del Nas
Carabinieri di Roma. In
manette è finito un 46enne
romano, già sottoposto agli
arresti domiciliari, perché col-
pito da un’ordinanza di aggra-
vamento della misura in atto
con quella della custodia cau-
telare in carcere, emessa il 30
agosto scorso dal Tribunale
Ordinario di Roma. Il provve-
dimento è la conseguenza di
un controllo eseguito dagli
stessi Carabinieri presso la sua
abitazione, nel corso del quale
lo avevano sorpreso in posses-
so di 4,5 g di hashish ed è stato
tradotto presso il carcere di
Regina Coeli. Arrestati anche
un 23enne, cittadino romeno e
una 52enne romana che, nel

corso di un controllo alla cir-
colazione stradale, sono stati

trovati in possesso di 3 g di
cocaina e 855 euro occultati

nella loro autovettura. La suc-
cessiva perquisizione nella

loro abitazione ha permesso ai
Carabinieri di rinvenire alcune
dosi di marijuana e 25 g di
ecstasy, bilancini di precisio-
ne, materiale per il taglio e il
confezionamento in dosi. I
Carabinieri hanno infine arre-
stato un 28enne romano trova-
to in possesso di 6 g di cocaina
e 1.330 euro. Altre tre persone
sono state denunciate a piede
libero perché trovate in pos-
sesso di modiche quantità di
sostanze stupefacenti, tra
cocaina, crack e hashish. Un
71enne e un 34enne, padre e
figlio, titolari di un’impresa
edile, sono stati denunciati dai
Carabinieri di Ostia perché

ritenuti responsabili del reato
di attività di gestione di rifiuti
non autorizzata. I militari
hanno infatti accertato che
un’area adiacente alla loro abi-
tazione, in zona Casal
Bernocchi, adibita a stoccaggio
di materiale edile, avevano
realizzato un deposito di rifiu-
ti speciali, con materiali di
risulta ed altro, provenienti da
opere murarie, in assenza
delle previste autorizzazioni.
L’area interessata, di circa 100
mq. è stata sequestrata. I
Carabinieri della Compagnia
di Ostia, inoltre, unitamente ai
colleghi del NAS di Roma
hanno eseguito una serie di
verifiche presso i locali e le
attività commerciali del litora-
le. Sanzionati, per un totale di
11.000 euro, il titolare di un
minimarket e il titolare di un
forno per mancanza di igiene e
mancanza delle applicazioni
delle procedure HACCP e il
titolare di un minimarket per
la mancata applicazione della
normativa sulle buste con il
sequestro di 15 kg di buste di
plastica non conformi.

Quattro arresti e cinque denunce, sanzionati i titolari di tre attività commerciali
Ostia, controlli dei Carabinieri sul litorale
Possesso e spaccio di droga e gestione di rifiuti non autorizzata tra i reati contestati

È morto l’operaio di 54 anni rimasto gra-
vemente ferito dopo un incidente sul
lavoro avvenuto lunedì mattina a
Corchiano, in provincia di Viterbo.
L’uomo, originario della Campania, da
una prima ricostruzione sarebbe rimasto
ferito per il distacco di un pezzo di pare-
te esterna di una palazzina in ristruttu-
razione. E’ accaduto nella zona delle
case popolari, in via Donatori di Sangue,
dove erano in corso i lavori. Sul posto
erano arrivati i carabinieri di Fabrica di
Roma e Corchiano. L’eliambulanza era
giunta nel borgo del Viterbese per il tra-

sporto d’urgenza al Gemelli di Roma.
Nella serata la notizia del decesso.
Durante i lavori in uno stabile dell’Ater
improvvisamente una controparete ha
ceduto travolgendo due operai; un colle-
ga della vittima è stato dimesso con lievi
ferite. Evacuate per sicurezza tre fami-
glie che alloggiavano nella palazzina.
Sulla vicenda stanno indagando i carabi-
nieri di Civita Castellana e gli ispettori
della ASI. La procura di Viterbo ha aper-
to un fascicolo in relazione all’operaio di
54 anni morto in un incidente di lavoro a
Corchiano e alcuni atti sarebbero gia’

arrivati sul tavolo dei pm di via Falcone
e Borsellino. Si ipotizza il reato di omici-
dio colposo. 

Rocca: “Morte inaccettabile”
“Ieri, nel Viterbese, il crollo di un muro
in uno stabile Ater ha ucciso un operaio:
questa morte è inaccettabile e non deve
essere vana. Dobbiamo unirci, istituzio-
ni e privati, per creare ambienti di lavo-
ro realmente sicuri. Esprimo le più senti-
te condoglianze a parenti e amici della
vittima”. Lo dichiara il presidente della
Regione Lazio Francesco Rocca.

Avevano approfittato del fine settimana per occupare un
alloggio di proprietà di Roma Capitale, ma gli agenti del XI
Gruppo Marconi della Polizia Locale, dopo aver ricevuto
una segnalazione, sono subito andati sul posto in zona
Magliana. Gli agenti con non poche difficoltà sono riusciti a
liberare l’appartamento da 5 persone, tutte di nazionalità
peruviana, alcune delle quali prive di documenti di identità,
motivo per cui è stato necessario avviare rilievi foto dattilo-
scopici, per verificare la regolarità sul territorio nazionale.
Con l’ausilio del personale del Dipartimento Patrimonio,
l’appartamento è stato posto sotto sequestro preventivo e
messo a disposizione dell’autorità giudiziaria, per poi essere
assegnato agli aventi diritto. Gli occupanti abusivi hanno
rifiutato altre forme di assistenza alloggiativa proposte.

Occupano alloggio del Comune
a Magliana, sgomberati 5 peruviani

Proseguono i servizi antiborseggio dei carabinieri
nel centro storico e a bordo dei trasporti pubblici

Incidente sul lavoro, muore un operaio di 54 anni
Cede un muro durante lavori in una palazzina Ater a Corchiano, lievi ferite per un secondo



Omicidio aggravato dalla pre-
meditazione. È questa l’accu-
sa nei confronti del 45enne
marocchino arrestato in rela-
zione alla morte di Rossella
Nappini, la 52enne infermiera
uccisa l’altro pomeriggio nel-
l’androne di un palazzo di via
Allievo al Trionfale. Secondo
quanto si apprende, l’uomo si
sarebbe presentato in via
Giuseppe Allievo armato di
coltello e già  l’idea di colpire
la donna. Per questo i pm
della Capitale hanno deciso di
contestare l’aggravante. Il
45enne e l’infermiera avevano
avuto una relazione di tipo
sentimentale, che poi la donna
aveva interrotto. Questo
avrebbe fatto scattare l’ira del-
l’uomo che non si era mai
arreso all’idea di essere stato
lasciato. Il 45enne è stato fer-
mato dai poliziotti della
Squadra Mobile nella tarda
serata di lunedì nel suo appar-
tamento non distante dal
luogo del delitto al termine di
oltre 10 ore di lavoro sul
campo. L’uomo è stato sotto-
posto dal Pubblico Ministero
al provvedimento del Fermo
di Indiziato di delitto. Diverse
persone erano state ascoltate
nelle ultime ore. La Squadra
mobile di Roma cerca l’arma
con cui è stata uccisa Rossella
nel quartiere romano
Trionfale. La donna è stata
colpita con almeno 20 coltella-
te all’addome, ma sarà l’au-
topsia a fare chiarezza sull’ef-
fettivo numero coltellate
inferte sul corpo della donna.
“Purtroppo questa volta non
sono riuscita a salvarti, ma
una cosa è certa, starai vicino
a papà come volevi. Rip sorel-
la mia”. Lo scrive sul suo pro-
filo Facebook Monica
Nappini, sorella di Rossella.
Rossella Nappini, l’infermiera
vittima del femminicidio, in
occasione del suo complean-
no, aveva creato su Facebook,
una raccolta fondi per “Casa
delle donne per non subire
violenza” di Bologna. “Per il
mio compleanno quest’anno,
sto chiedendo donazioni per
Casa delle donne per non
subire violenza onlus - aveva
scritto la donna nel 2018 -. Ho
scelto questa organizzazione
no profit perché il suo obietti-
vo è molto importante per me
e spero che prenderai in con-
siderazione la possibilità di
offrire un contributo per
festeggiare con me. Ogni pic-
cola donazione mi aiuterà a
raggiungere il mio obiettivo”.

Rocca (Regione): 
“Sgomento e rabbia”
“Assistiamo all’ennesimo

femminicidio provando dolo-
re, sgomento e rabbia. A
nome della Giunta Regionale
esprimo il cordoglio per
Rossella Nappini, l’infermiera
brutalmente assassinata a
Roma. Ci stringiamo ai fami-
liari, agli amici e ai colleghi
del San Filippo Neri”. Lo scri-
ve su X il governatore del
Lazio, Francesco Rocca. 

Regimenti: “Una svolta
culturale parta dagli uomini”
“L’ennesimo femminicidio di
questa tragica estate lascia
sgomenti. Rossella Nappini
era una donna, una madre,
una professionista la cui vita è
stata spezzata ancora una
volta dalla brutale violenza di
un ex compagno. Si tratta
della 78esima vittima dall’ini-
zio dell’anno: siamo di fronte
a una vera e propria emergen-
za che potremo affrontare
solo con una svolta culturale
che deve vedere in prima
linea gli uomini”. Così Luisa
Regimenti, assessore al
Personale, alla Sicurezza

urbana, alla Polizia locale e
agli Enti locali della Regione
Lazio. “Sul fronte della sicu-
rezza - continua Regimenti -
la priorità resta quella di met-
tere le donne nelle condizioni
idonee per denunciare perché
sappiamo che ancora troppo
spesso esiste un sommerso
fatto di violenze e soprusi
subiti nel silenzio. Questo
significa garantire efficace
protezione alle vittime, ai
minori e alle loro famiglie, un
reddito di libertà che le
affranchi dalla persona vio-
lenta, misure interdittive più
efficaci per stalker e compagni
aggressivi ma anche program-
mi di prevenzione e recupero
per i maltrattanti”. “Abbiamo
già approvato in Giunta delle
misure che vanno in questa
direzione ma la Regione Lazio
continuerà ad essere in prima
linea contro la piaga della vio-
lenza di genere” conclude
l’assessore. 

Ospedale San Filippo Neri
“Si tratta di una barbarie”

“È stata uccisa una donna,
ancora una volta. Questa
donna era una nostra infer-
miera, lavorava all’ospedale
San Filippo Neri. Era parte
integrante della nostra comu-
nità ed è doveroso che tutta la
ASL Roma 1 si unisca simboli-
camente nel cordoglio - insie-
me al Commissario
Quintavalle e alla Direzione
Aziendale - e nella espressio-
ne di ferma condanna della
violenza, in ogni sua forma”.
Così l’Ospedale San Filippo
Neri in un post su Facebook
ricorda Rossella Nappini, l’in-
fermiera uccisa a Roma con
diverse coltellate. “Un femmi-
nicidio non è mai solo un epi-
sodio di cronaca. Per questo
non dobbiamo mai cedere alla
banalizzazione di un simile
dramma ma restare vicini a
questa famiglia e a quella di
tutte le vittime - si legge - Non
esistono motivazioni reali per
simili gesti, si tratta di una
barbarie che dovrebbe farci
riflettere e vergognare tutti”.

Differenza Donna: “Essere
libere è un nostro diritto”
“Un altro femminicidio a
Roma. Una donna che da anni
aveva deciso di liberarsi e lo
sappiamo per certo. Quel suo
desiderio di raccogliere fondi
per il Centro antiviolenza lo
esprime senza se e senza ma
per noi tutte di Differenza
Donna. 
A breve sapremo meglio e la
ricostruzione ci darà ragione.
Ma la ragione che vogliamo
riconosciuta è quanto sia
urgente la consapevolezza di
tutte e tutti sulla lettura del
dato di realtà: le donne che
vogliono liberarsi dalla vio-
lenza non incontrano la realiz-
zazione del loro sacrosanto
diritto di dire basta alle rela-
zioni violente. Per di più,
quando sono determinate a
farlo, sono a rischio della

vita”. “Questa è un’urgenza
di democrazia, di diritti
umani, di giustizia non solo
giudiziaria ma sociale e politi-
ca.” dichiara Elisa Ercoli, pre-
sidente della Associazione che
gestisce anche il 1522.
“Vogliamo e pretendiamo che
questa urgenza sia priorità
delle agende politiche per un
cambio di passo che stravolga
lo status quo che normalizza e
banalizza la gravità della vio-
lenza. Abbiamo bisogno di
una rivoluzione che ci attra-
versi nel profondo, che sveli il
patriarcato insito nella popo-
lazione e nelle donne e uomi-
ni delle Istituzioni ognuno per
il proprio ruolo. Vogliamo che
per realizzare tutto ciò ci
siano fondi straordinari come
straordinaria è la rivoluzione
da compiere. Vogliamo che
tutte e tutti si schierino e
vogliamo che chi non vuole
farlo sia stigmatizzato per la
gravità della posizione che
vuole mantenere. Sappiamo
quanto questa rivoluzione sia
lasciata al nostro coraggio di
donne, ma vi ricordiamo che è
nostro diritto essere libere e
non per forza coraggiose. Il
nostro lavoro di donne dei
Centri antiviolenza ha scelto il
coraggio di guardare senza
fare sconti e questa sarà la
nostra postura. Lo abbiamo
fatto, lo faremo per Rossella
Nappini per tutte le altre
donne vittime di femminici-
dio e per tutte noi che non
dobbiamo correre questo
rischio quando mettiamo fine
ad una relazione violenta”,
conclude Ercoli. 

Militari del Comando Provinciale della
Guardia di Finanza di Reggio Calabria,
con il coordinamento della Procura della
Repubblica di Roma, stanno dando ese-
cuzione ad un provvedimento che dispo-
ne il sequestro preventivo di oltre 52
milioni di euro di crediti d’imposta, frut-
to di una articolata frode perpetrata nel-
l’ambito del cosiddetto “bonus facciate”.
Si tratta di indagini condotte dalla
Procura della Repubblica di Locri e ora a
Roma a seguito di trasmissione degli atti
per competenza territoriale. Il provvedi-
mento di sequestro, già emesso dal GIP
del Tribunale di Locri, è stato convalidato
dal GIP del Tribunale di Roma. Fatte
salve successive valutazioni in merito
all’effettivo e definitivo accertamento
della responsabilità – risultano al
momento indagati, a vario titolo, 31 sog-
getti per indebita percezione di erogazio-
ni pubbliche, truffa a danno dello Stato,
riciclaggio e autoriciclaggio. Sono 37 le
società finora coinvolte, tra prime e
seconde cessionarie del credito. Lo scopo
finale sarebbe stato quello di monetizzare
parte dei crediti ricevuti presso sportelli
di intermediari finanziari dislocati sul ter-
ritorio nazionale. L’operazione scaturisce
dalla denuncia presentata da parte di
alcuni proprietari di appartamenti di un
condominio della provincia di Reggio
Calabria, rivoltisi alle Fiamme Gialle del
Gruppo di Locri dopo aver notato, all’in-
terno dei propri cassetti fiscali, la presen-
za di crediti di imposta, connessi ad age-
volazioni finalizzate a interventi di recu-
pero edilizio, da loro mai richiesti né tan-

tomeno realizzati. I citati crediti sono
risultati ceduti a 4 imprese con sede a
Roma (RM) ed a San Cesareo (RM). Gli
accertamenti hanno consentito di appura-
re che le 4 imprese “prime cessionarie”,
tutte amministrate dallo stesso soggetto
attualmente indagato, risultavano avere
accettato cessioni di crediti inesistenti,
per un ammontare di € 52.026.930,00, da
parte di nr. 160 cedenti “ignari”. Le 4
società “prime cessionarie”, hanno prov-
veduto a monetizzare parte del predetto
credito cedendo la restante parte ad altre
33 società “seconde cessionarie”, con sedi

ricadenti su tutto il territorio nazionale,
che hanno proceduto a loro volta a mone-
tizzare parte dei crediti. L’attività costi-
tuisce chiara testimonianza del costante
impegno profuso dalla Procura della
Repubblica di Locri e dal Comando
Provinciale della Guardia di Finanza di
Reggio Calabria nel contrasto alle più
articolate forme di frode ed ai fenomeni
illeciti perpetrati a danno del bilancio
dello Stato, al fine di garantire la corretta
destinazione delle ingenti risorse pubbli-
che stanziate per sostenere le famiglie e le
imprese.
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Il presunto killer è un marocchino del ‘78 rinchiuso a Regina Coeli per omicidio aggravato 
Infermiera uccisa a Trionfale,
l’ex avrebbe premeditato il delitto
La sorella di Rossella Nappini sui social: “Stavolta non sono riuscita a salvarti”

“Bonus facciate” per interventi mai realizzati
Sequestro preventivo della GdF per oltre 52 milioni di euro. Indagate 31 persone
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Come nell’Odissea si narra che Ulisse sbarcò nel
cristallino mare del Circeo rimanendo sedotto
dalla Maga Circe, così l’84a edizione del concor-
so Miss Italia, dopo due mesi di “girovagare” in
tutto il Lazio, ha pensato bene di trovare qui il
giusto epilogo. Si sono concluse infatti ieri sera
nel borgo di San Felice, nello splendido e pano-
ramicissimo scenario dei Giardini di Vigna La
Corte, le finali regionali del concorso che hanno
visto, nel corso di due giorni, l’assegnazione
delle ultime tre fasce in palio, Miss Bellezze del
Lazio 2023, Miss Social Lazio 2023, ma
soprattutto Miss Lazio 2023, fascia
regina della nostra regione. L’evento,
patrocinato dal Comune di San Felice
Circeo e dal sindaco Monia Di
Cosimo, è stato realizzato dalla

Glamour Model Management con la
denominazione di “Lazio, la bellezza del
talento”, ha rappresentato non solo una
kermesse dedicata alla bellezza femmini-
le ma un vero e proprio “festival della bel-
lezza”, inteso nel senso più ampio del ter-
mine, con l’obiettivo di valorizzare e pro-
muovere sia le bellezze paesaggistiche e
fisiche della Regione Lazio, sia i giovani del
Lazio che hanno scelto di intraprendere un
percorso di formazione professionale in
vari settori artistici, coniugando quindi la
Bellezza e l’Arte. A presentare le due sera-
te l’ impeccabile Margherita Praticò, men-
tre le madrine d’eccezione sono state
Martina Sambucini (Miss Italia 2020 - Miss
Roma 2020) e Lavinia Abate (Miss Italia 2022
- Miss Lazio 2022). Le concorrenti, 30 la
prima sera, 36 la seconda, hanno sfilato in
passerella in diversi quadri moda, aperti
con gli abiti “tricolori” e chiusi con con
l’uscita finale in body da gara per il tradizio-
nale passaggio davanti alla giuria. Nel
mezzo gli applauditissimi défilé della
Maiani Accademia Moda (MAM), che ha
vestito le ragazze nel corso delle due serate.
In giuria, presieduta dalle due sopracitate Miss
Italia, l’assessore al lavoro, università, scuola,
formazione e merito della Regione Lazio Pino

Schiboni, il commissario straordinario
di DiSCo Lazio Giorgio Ciardi, l’asses-
sore ai servizi tecnologici di San Felice
Fabio Beccari, la fondatrice dell’acca-
demia MAM Maria Maiani, l’autore
Rai e produttore Luigi De Filippis,
l’autrice di RaiYoYo e Maestra di
danza Marilena Ravaioli, il produt-
tore cinematografico Luca
Mastrangelo, il personal trainer dei
VIP Tommaso Capezzone e il presi-
dente della Decamano Academy
Fabrizio Nobili. Molto impegnati-
va le fasi di votazione e di scruti-
nio, visto l’alto livello delle finali-

ste in gara, che auspichiamo sia foriero di nuovi succes-

si per la Delta Events, agenzia esclusivista per il Lazio
del concorso Miss Italia, reduce dalle recenti vittorie
proprio di Martina Sambucini (2020) e Lavinia Abate
(2022).

Questa la graduatoria finale
1° classificata, eletta MISS LAZIO 2023 CHIARA
AVANZI, 20enne romana residente al Tiburtino, bion-
da, occhi azzurri, alta 175 cm, segno zodiacale toro.
Diplomata al liceo scientifico, frequenta Economia alla
Sapienza. Pratica danza moderna e hip hop, ama i musi-
cal, disegnare, viaggiare. Sogno di affermarsi come
modella e viaggiare in tutto il mondo. Chiara, che nei
giorni scorsi aveva già vinto il titolo di MISS ROMA
2023, che lascia così alla seconda classificata. 2° classifi-
cata MISS ROMA 2023 MARTA ANTONUCCI, 19

anni, romana residente all’Infernetto, bionda, occhi
azzurri, alta 178 cm. Ha conseguito il diploma di liceo
linguistico e frequenta scuola di cinema. Pratica danza,
tennis, ginnastica artistica e acquagym, ama ascoltare la
musica. Sogna di diventare una brava attrice. Piazze
d’onore per le tre romane GIULIA TOSCHI (3° classifi-
cata), SARA BUMBACA (4° classificata) e GIULIA PRE-
SCIUTTI (5° classificata) e per la 20enne di Latina ma
residente ad Anzio ERICA PITICCO (6° classificata).

“Titoli Speciali” assegnati venerdì sera
Miss Bellezze del Lazio 2023 Isabella Fichera, 18enne
romana di Talenti, castana, occhi verdi, alta 181 cm.
Diplomata al liceo linguistico, inizierà a breve l’univer-
sità. Ha praticato danza moderna, ginnastica artistica,
ama allenarsi in palestra e scoprire posti nuovi. Sogna di
trovare un lavoro che le consenta di viaggiare in tutto il
mondo. Miss Social Lazio 2023 Michela Cardillo Stagno,
21 anni, nata a Gaeta e residente a Spigno Saturnia (LT),
castana, occhi marroni, alta 170 cm. Diplomata al liceo
classico e studente universitaria al terzo anno di educa-
zione e formazione, ha praticato nuoto e nuoto sincro-
nizzato, ginnastica artistica, ama viaggiare, andare ai
concerti e posare come fotomodella. Sogna di lavorare
in tv. Michela è stata premiata per il suo reel dedicato
alla città di Gaeta. Per effetto di questi risultati Chiara
accede direttamente alla finalissima nazionale, mentre
Marta, Isabella e Michela dovranno partecipare alle pre-
finali, dove giungeranno circa 200 ragazze da tutta
Italia. Solo 40 di esse, però, due per ogni regione, acce-
derà alla finalissima, ovvero le 20 titolate con la fascia
della regione e altrettante scelte direttamente dalla giu-
ria. La manifestazione ha visto la partecipazione di alcu-
ne delle più prestigiose realtà formative della Regione
Lazio, come la Scuola d’Arte Cinematografica Gian
Maria Volonté, l’Officina delle Arti Pier Paolo Pasolini e
la MAM Maiani Accademia Moda, con l’esibizione di
straordinari giovani artisti - in scena insieme alle finali-
ste laziali del concorso Miss Italia, sul tema del talento e
della bellezza - ai quali è stato assegnato il premio

“Lazio, la Bellezza del Talento”. Sul palco ieri sera
anche il direttore artistico della scuola Volontè
Daniele Vicari e tre ex allievi, oggi affermati attori:

Ernesto D’Argenio, Federica Torchetti e Gabriel
Montesi. Gli Allievi della Scuola d’Arte

Cinematografica Gian Maria Volontè e dell’Officina
delle Arti Pier Paolo Pasolini sono stati anche protago-
nisti delle proiezioni di cortometraggi e mediometraggi
proiettati sul grande schermo del cinema comunale di
San Felice intitolato ad Anna Magnani, una delle mag-
giori interpreti femminili della storia del cinema, che
scelse San Felice come proprio luogo di elezione, anche
dopo la morte avvenuta cinquant’anni fa. Molto
apprezzata dal pubblico, venerdì sera, è stata la presen-
tazione del libro “La nostra storia – Tutto il mondo di
Happy Days”, scritto da Emilio Targia con Giuseppe
Ganelli, che ha raccontato ai presenti gli aneddoti legati
alla realizzazione del loro lavoro editoriale, con le testi-
monianze del celebre Fonzie & Co. L’evento, interamen-
te ripreso dalle telecamere di Tele Lazio, andrà in onda
a settembre in due puntate sul canale 13 del digitale ter-
restre.
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La 20enne romana vince anche la fascia regina del Lazio e lascia il titolo
di “più bella della capitale” alla 19enne Marta Antonucci nuova Miss Roma

Miss Lazio 2023: al Circeo
vince ancora Chiara Avanzi



Il sindaco di Roma Roberto Gualtieri è stato
in visita a Skopje in Macedonia del Nord per
promuovere la candidatura di Roma a ospi-
tare Expo 2030. Il sindaco capitolino ha
incontrato la sua omologa, Danela Arsovska,
per la firma di un memorandum d’intesa,
volto a rafforzare la collaborazione tra le due
capitali, come la gestione urbana, la valoriz-
zazione dell’ambiente, l’inclusione sociale, la
rigenerazione urbana, la cultura e l’innova-
zione. Attraverso la realizzazione di progetti
comuni e lo scambio di informazioni ed
esperienze, le due città intendono sviluppare
sinergie istituzionali, basandosi sugli ottimi
rapporti tra i nostri due Paesi e sulla condivi-
sione dei valori europei. In occasione della
firma, il sindaco Gualtieri ha ringraziato la
collega Arsovska per l’accoglienza che è
nello spirito di sincera amicizia e vicinanza
tra l’Italia e la Macedonia del Nord, ricordan-
do la significativa ricorrenza del 30mo anni-
versario delle relazioni diplomatiche che si
celebra quest’anno. Arsovska ha espresso
soddisfazione per la stipula del memoran-
dum che consentirà di rafforzare le relazioni

tra Skopje e Roma in settori chiave per lo svi-
luppo socio-economico e ambientale, nonché
in campo culturale, dove Skopje potrà bene-
ficiare dall’esperienza millenaria e unica
della Città eterna. Nel quadro della visita,
Gualtieri è stato ricevuto anche dal ministro
degli Esteri Bujar Osmani e dalla vicepremier
per il Buon governo Slavica Grkovska, a cui
ha presentato la candidatura di Roma ad
ospitare l’Esposizione universale nel 2030.
Nel corso degli incontri è stata ribadita l’im-
portanza dell’Italia come partner strategico
della Macedonia del Nord, anche con riferi-
mento al futuro europeo del Paese. Il sindaco
ha in particolare sottolineato come la scelta
del progetto presentato da Roma per l’Expo
2030 fornirebbe un’ulteriore opportunità per
approfondire le relazioni con i Paesi parteci-
panti, in particolare con quelli vicini come la
Macedonia del Nord. La candidatura di
Roma è stata anche l’oggetto della mostra
inaugurata ieri presso la Delegazione
Europea di Skopje, e che verrà successiva-
mente esposta presso il City Mall di Skopje
dal 6 al 28 settembre. 

Il 19 e il 20 ottobre 2023, a Roma, si
terrà 0100 Conference
Mediterranean (www.0100conferen-
ces.com/conferences/0100-confe-
rence-mediterranean): due giorni
dedicati all’industria del Private
equity e del Venture capital. Dopo
45 eventi in varie regioni europee,
Zero One Hundred Conferences
debutta, infatti, con un format dedi-
cato all’ecosistema del capitale pri-
vato nel Sud Europa e sceglie
“Maker Faire Rome - The European
Edition” (www.makerfairerome.eu),
evento sull’innovazione promosso e
organizzato dalla Camera di
Commercio di Roma, come local
partner e bacino privilegiato per il
netwoking. La Conference, riservata
a esponenti di settore, si svolgerà il

19 ottobre. Il giorno successivo, il 20
ottobre, maker, startup e aziende
che esporranno i propri progetti a
Maker Faire Rome avranno l’occa-
sione di incontrare i partecipanti alla
conferenza, presentare i loro proget-
ti e piani di sviluppo, nonché l’op-
portunità di costruire relazioni con
gli investitori. Due le modalità di
incontro previste per le aziende che
esporranno a Maker Faire Rome
2023: essere selezionate tra le cinque
aziende che potranno presentare la
propria idea di business. La selezio-
ne avverrà a cura di un comitato
composto da rappresentanti di
Maker Faire Rome e di 0100
Conference. partecipare alla busi-
ness breakfast che si terrà venerdì 20
ottobre a Maker Faire Rome e che

permetterà di incontrare una sele-
zione degli investitori presenti a
Roma per 0100 Conference
Mediterranean. Zero One Hundred
Conferences, organizzatore leader
per quanto riguarda eventi esclusivi
che richiamano i migliori fondi PE &
VC del palcoscenico internazionale
provenienti da oltre 25 nazioni
diverse, ha già raccolto adesioni da
oltre 100 fondi (tra cui EIF, Eurazeo,
Alpha Associates, Speedinvest,
Schroders Capital, Top Tier Access,
Octopus Ventures, Ventech, EQT,
Pollen Street Capital, UniCredit,
Axa Venture Partners, Redstone,
CDP, United Ventures) per la sessio-
ne di Roma e prevede circa 350 par-
tecipanti di livello senior, come soci
di fondi di Private equity e Venture

capital, soci di fondi pensione, fami-
ly officer, Business angel, compa-
gnie assicurative e private banking:
decision maker nazionali e interna-
zionali che interverranno durante la
giornata di plenaria del 19 ottobre;
una selezione dei quali sarà presente
alla Fiera di Roma il giorno successi-
vo, 20 ottobre, per l’incontro con i
maker, le startup e le aziende che
esporranno a Maker Faire Rome.
“La partnership con Zero One
Hundred Conference - spiega
Lorenzo Tagliavanti, Presi-dente
della Camera di Commercio di
Roma - è un’ulteriore testimonianza
di come l’ecosistema dell’innovazio-
ne italiano e romano, in particolare,
sia dinamico e vitale. La platea di
investitori che sarà presente nella

due giorni di ottobre è numerosa e
altamente qualificata a conferma del
prezioso lavoro fatto in questi anni
con Maker Faire Rome, ormai sem-
pre più piattaforma di valorizzazio-
ne e condivisione dei migliori pro-
getti di innovazione e tecnologia”.
“L’edizione 2023 di Maker Faire
Rome - afferma Luciano Mocci,
Presidente di Innova Camera,
Azienda speciale della Camera di
Commercio di Roma - anche grazie
alla 0100 Conference Mediterranean
avrà una dimensione imprenditoria-
le ancora più marcata: maker,
imprese e startup avranno, infatti, la
preziosa possibilità di presentare i
propri progetti a investitori di primo
piano del Private equity e del
Venture capital”.

Expo 2030: Gualtieri a Skopje
per promuovere la candidatura

la Voce TTVV

la Voce televisione
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Marino Fardelli, Presidente del
Coordinamento Nazionale dei Difensori
civici italiani e Difensore Civico della
Regione Lazio, ha annunciato come le pre-
stigiose Università di Roma, “La Sapienza”,
“Tor Vergata” e “RomaTre”, e l’Università
di Cassino abbiano concesso il loro patroci-
nio all’importante iniziativa in programma
a Roma il 21 e 22 settembre 2023, la confe-
renza internazionale degli Ombudsman
(Difensori civici), dal titolo “Il ruolo
dell’Ombudsman nel mondo: tra realtà e
possibilità”. L’evento, che si svolgerà nei
giorni 21 e 22 settembre prossimi presso la
Camera dei Deputati, Sala dei Gruppi parla-
mentari (Via Campo Marzio, 78), rappresen-
terà, ha dichiarato Fardelli, “un momento
cruciale di discussione e riflessione sui temi
della difesa civica e dei diritti umani”. “Il
patrocinio accordato da queste istituzioni
accademiche rafforza l’importanza e la rile-
vanza della Conferenza nel contesto inter-
nazionale”, così ancora Fardelli. “Questo
atto di sostegno da parte delle Università
sottolinea la serietà e l’urgenza dei temi trat-
tati, che riguardano la promozione della
giustizia sociale, della trasparenza e della

tutela dei diritti dei cittadini”, ha prosegui-
to il Difensore civico del Lazio. La
Conferenza Internazionale degli
Ombudsman riunirà Difensori Civici, rap-
presentanti governativi, esperti e accademi-
ci provenienti da tutto il mondo. Sarà un’oc-
casione unica per condividere esperienze,
best practice e approfondire il ruolo fonda-
mentale dei Difensori Civici nel garantire
una governance aperta e responsabile. Le
Università di Roma La Sapienza, Roma Tor
Vergata, RomaTre e l’Università di Cassino
hanno quindi riconosciuto “l’importanza di
promuovere la riflessione e il dialogo intor-
no a temi di così grande rilevanza per la
società contemporanea”, secondo Fardelli. Il
patrocinio conferito a questa iniziativa
“dimostra il loro impegno nel sostenere il
progresso e il miglioramento delle prassi
nella tutela dei diritti umani e dei principi di
equità e giustizia”. La Conferenza
Internazionale degli Ombudsman si prean-
nuncia come un evento di grande spessore,
e “il patrocinio delle Università aggiunge
ulteriore prestigio e riconoscimento a questa
iniziativa di portata globale”, ha concluso
Fardelli.

Difensore Civico Lazio: patrocinio
di diverse università regionali
per la Conferenza degli Ombudsman
Marino Fardelli lo annuncia con soddisfazione,
in riferimento all’evento previsto il 21 e 22 settembre

Il 19 e il 20 ottobre, nella Capitale
la “0100 Conference Mediterranean”
Due giorni dedicati all’industria del Private equity e del Venture capital
con importanti occasioni di business e networking per le imprese



Ferdinando Bonessio (coordinamento Verdi-Sinistra): “Il Governo finanzi l’opera, subito!”
“Senza la certezza del completamento dell’Anello
Ferroviario a rischio anche lo stadio della Roma”

“Niente di nuovo dal fronte della sanità. Il Report che il
Ministero della Salute ha reso pubblico sul personale in servizio
per il SSN con contratti a tempo indeterminato presso le Asl e gli
istituti di ricovero pubblici ed equiparati tra il 2019 e il 2021
dimostra che neppure l’emergenza covid è servita a dare impul-
so alle assunzioni per fronteggiare le croniche carenze d’organi-
co” dichiara in una nota il Segretario Nazionale della UGL Salute
Gianluca Giuliano. “L’incremento è irrisorio e sconfortante –
prosegue il sindacalista - perché si è passati da 603.856 unità del
2019, distribuiti tra operatori sanitari, tecnici ed amministrativi,
ai 617.246 del 2021. Un quadro desolante con percentuali vicine
allo zero per i medici e odontoiatri, parliamo di un misero +
0,17%, e poco più alte per gli infermieri che hanno visto aumen-
tare i contratti a tempo indeterminato del 3,2%. Le conseguenze
di queste politiche del passato sono sotto gli occhi di tutti, con un

SSN che oggi arranca sempre di più non riuscendo a soddisfare
le minime esigenze in termini di assistenza ai cittadini. Il
Ministro Schillaci sta combattendo una dura battaglia per
aumentare le risorse per la sanità in modo da poter avviare una
nuova stagione con stabilizzazioni e nuove assunzioni. Ci preoc-
cupa però verificare come dopo l’ottimismo di qualche mese fa,
si era addirittura parlato di 4 miliardi per il 2024, all’approssi-
marsi della discussione sulla Legge di Bilancio il rischio che la
sanità, nonostante gli sforzi del Ministro Schillaci, sia ancora la
grande penalizzata aleggia nell’aria. Per rilanciare il SSN non
basta inseguire la chimera del rafforzamento della medicina del
territorio. Se non si fronteggeranno le carenze degli organici con
una oculata programmazione e una conseguente massiccia cam-
pagna di assunzioni non potrà esserci futuro per la sanità italia-
na” conclude Giuliano.

Sanità, Giuliano (UGL): “Trovare le risorse per potenziare gli organici

“Irrisorio e sconfortante
l’incremento assunzioni nel SSN”
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“L’annuncio di una manovra di
bilancio che dovrà fare i conti con
penuria di risorse e severi vincoli
di spesa, unitamente alla decisio-
ne del Ministro Salvini di rimodu-
lare il finanziamento della chiusu-
ra dell’Anello Ferroviario di
Roma proprio con i fondi di una
legge improntata all’austerity, mi
induce a pensare che anche questa
volta i cittadini romani non
vedranno la realizzazione di una
opera fondamentale per il futuro
della Capitale e che diventa strate-
gica e irrinunciabile in vista della
costruzione del nuovo stadio
della Roma. Pensare infatti di arri-
vare alla progettazione definitiva
dell’impianto di Pietralata senza
la sicurezza assoluta che l’anello
ferroviario si chiuda, e che dai
quartieri a nord della Capitale si
possa agevolmente arrivare alla
stazione di Roma-Tiburtina, è una
vera follia. Al di là dei tentativi
mal riusciti di rassicurare l’eletto-
rato sul completamento dell’infra-
struttura, l’unica certezza al
momento è che la gara per la rea-

lizzazione della linea Vigna Clara-
Tor di Quinto per il rilancio della
stazione Val D’Ala non verrà ban-
dita entro il 2023 e l’opera che la
città sta attendendo già da troppo
tempo slitterà ancora, presumibil-
mente al 2024 o ancora dopo. È
l’ennesimo scandalo messo a
punto da un Governo che ancora
una volta dimostra, non solo di
non credere, ma di essere total-
mente contrario alla transizione
ecologica facendo di tutto per con-
trastarla ed esponendo concreta-

mente l’Italia al rischio infrazione
per non aver ottemperato al rag-
giungimento degli obiettivi
dell’Agenda dell’ONU che impo-
ne una riduzione delle emissioni
di CO2 del 55% entro il 2030. La
salute dei cittadini è un bene pri-
mario che non ha prezzo e non si
può barattare. Combattere i cam-
biamenti climatici e limitare le
emissioni nocive inquinanti è il
motivo per cui stiamo lavorando
all’introduzione della fascia verde
ZTL proponendo allo stesso

tempo delle alternative che passa-
no necessariamente dal potenzia-
mento del trasporto pubblico. Per
migliorare la qualità della vita e
ricalibrare i tempi vita-lavoro è
imprescindibile puntare sulla
‘cura del ferro’. Ecco che oltre ai
lavori di ammodernamento e
ampliamento delle linee metropo-
litane, questa Amministrazione
sta incrementando l’infrastruttura
tramviaria, grande risorsa per la
nostra città nell’ottica della transi-
zione ecologica a supporto della
mobilità sostenibile, pubblica e a
impatto zero. 
Con buona pace di quei pochi
detrattori che continuano inspie-
gabilmente a manifestare avver-
sione e ostilità per un mezzo di
trasporto pubblico green, inclusi-
vo perché prevede l’accesso facili-
tato anche per i passeggeri a
mobilità ridotta, che trasporta più
persone e costa meno”. 
Così in una nota il consigliere
capitolino del Coordinamento
Verdi-Sinistra Ferdinando
Bonessio

Non si sono fermati all’alt
dei carabinieri, hanno
strappato via dalle mani di
uno dei militari la paletta
di ordinanza, e sono poi
fuggiti via a bordo di un
motorino. E’ accaduto ieri
in via di Tor Bella Monaca,
a Roma, dove due 31enni
sono stati arrestati dai cara-
binieri del Nucleo
Radiomobile al termine di
un inseguimento. I due
uomini, dopo aver forzato
il posto di blocco, una volta
fermati si sono scagliati
contro i militari dell’Arma
e un carabiniere ha riporta-
to contusioni guaribili in 7

giorni. All’udienza di que-
sta mattina a piazzale
Clodio uno dei due, che era
gia’ ai domiciliari, ha chie-
sto scusa al giudice e si e’
detto pentito. Il giudice ha
convalidato l’arresto e,
come chiesto dal pm, ha
disposto gli arresti domici-
liari per entrambi. 

Non si fermano all’alt
e strappano la paletta
ai Carabinieri, arrestati 

“Marcia indietro sulla gratuità
dei mezzi pubblici agli under 19,
presa in giro per migliaia di famiglie”
“Brusca marcia indietro del Campidoglio
sulla gratuità dei mezzi pubblici agli stu-
denti sotto i 19 anni, una proposta dello
stesso Pd e approvata anche dall’Aula
Giulio Cesare. Il goffo ‘contrordine compa-
gni’ sul bonus Atac si trasforma in un’
inaccettabile presa in giro per migliaia di
famiglie, che lamentano il mancato soste-
gno in un periodo già molto critico per la
gran parte dei bilanci casalinghi”. Lo
dichiara una nota il capogruppo della Lega
capitolina Fabrizio Santori, cui sono perve-
nute molte proteste dai cittadini sulla

vicenda. “Contraddizioni sui 50 euro a
giovane per fare le pratiche”, commenta,
“e soprattutto ritardi nella comunicazione
e quindi un ritardo anche nell’attivazione
di un provvedimento che è stato ridimen-
sionato chiedendo ai romani un contribu-
to, mentre ancora non è noto come è possi-
bile richiederlo. Le scuole iniziano, molte
famiglie hanno già comprato gli abbona-
menti ai prezzi precedenti: chiediamo a
Atac di rimborsare interamente tutti colo-
ro che possono rientrare in questa agevola-
zione”, conclude il capogruppo della Lega.



I Carabinieri della Compagnia di Civitavecchia smantellano una vasta piazza di spaccio
Droga a Cerveteri e Ladispoli
4 arresti nell’operazione Rider 2

È nella frazione del Sasso che è par-
tito l’allarme per uno sversamento
sospetto. E quando i tecnici del
Comune e di Acea hanno effettuato
un sopralluogo in via Monte delle
Fate, l’sos si è rivelato fondato:
erano liquami. Per questo è stata
allertata immediatamente la
Capitaneria di porto di Ladispoli-
San Nicola che, agli ordini del
comandante Cristian Vitale, ha rag-
giunto il Sasso. L’acqua melmosa
era fuoriuscita in un canale di rac-
colta collegato ad un fosso anche se
fortunatamente assorbita prima da
un terreno. I militari hanno control-
lato tutte le condotte e utilizzando

il tracciante fluorescente per cerca-
re di risalire al guasto e hanno
avviato una video-ispezione che ha
confermato i sospetti originari
mentre i tecnici hanno installato un
bypass a parte per mettere in piena
sicurezza l’area scongiurando con-
taminazioni dal punto di vista
ambientale. Gli investigatori hanno
appurato che la responsabilità dello
sversamento è di una palazzina al
cui interno vivono una quarantina
di condomini sanzionati complessi-
vamente con seimila euro. In più, a
spese dei privati, è stato intimato di
eseguire dei lavori in somma
urgenza per eseguire allacci fogna-

ri chiudendo la perdita che avrebbe
potuto causare seri problemi di
inquinamento. Gli accertamenti
della Capitaneria sono stati estesi
anche in altre zone di questa locali-
tà ma non sono emerse ulteriori
anomalie. 
Nel mirino delle autorità marittime
nei mesi scorsi erano finite alcune
abitazioni in via Yvon de Begnac, il
nuovo complesso residenziale di
via Sironi a pochi passi dall’ufficio
postale e poi anche l’istituto com-
prensivo Corrado Melone di piazza
Falcone sempre per lo stesso moti-
vo: la fuoriuscita di liquami nel
fosso Vaccina

L’allarme dalla frazione, sopralluogo dei tecnici del Comune, Acea e Capitaneria
Sversamento di liquami al Sasso
Sanzione per l’intero condominio
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I Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia e in particolare gli
uomini del Nucleo Operativo e
Radiomobile, al termine di un’in-
dagine coordinata dalla Procura
della Repubblica di
Civitavecchia, hanno dato esecu-
zione a un’ordinanza applicativa
di misure cautelari emesse dal
GIP del Tribunale di
Civitavecchia, che ha portato
all’arresto di 4 persone, alla sotto-
posizione all’obbligo di dimora
nel comune di residenza di un
quinto soggetto e al deferimento a
piede libero di altri 6. L’attività
d’indagine, convenzionalmente
denominata Rider 2, costituisce la
continuazione dell’articolata
indagine condotta nell’anno 2022
dai Carabinieri della Sezione
Operativa della Compagnia di
Civitavecchia e che ha consentito
di smantellare, già a metà febbra-
io, una fiorente piazza di spaccio
di sostanze stupefacenti nel
Comune di Ladispoli. L’indagine
originaria condotta aveva preso

spunto dall’arresto, avvenuto a
Ladispoli nei primi giorni del
mese di giugno 2022, di un
58enne, già noto agli uomini
dell’Arma dei Carabinieri per
pregresse vicende giudiziarie.
Infatti, dagli approfondimenti
investigativi di quella vicenda, i
Carabinieri avevano individuato
un gruppo di pusher operanti
soprattutto nel territorio del
comune di Ladispoli, ampliando
via via la cerchia di soggetti moni-
torati, identificando e indagando
anche coloro che fungevano da

cosiddetti cavallini, vale a dire da
corrieri della droga. Nel prosie-
guo dell’attività, è però emerso
anche un secondo gruppo di sog-
getti attivi nella vendita al detta-
glio di stupefacenti, questa volta
gravitanti più nell’ambito del
Comune di Cerveteri. Anche in
questo caso, la meticolosa attività
d’indagine ha consentito ai
Militari di cristallizzare oltre 100
cessioni di sostanze stupefacenti,
sempre indicate da venditori e
avventori. Il market della droga
vantava la sicura disponibilità di

cocaina, non facendo però nean-
che mancare agli acquirenti mari-
juana, hashish e anche sostanze di
derivazione sintetica, quali pastic-
che di ecstasy, cristalli di Md,
metanfetamina e ketamina.
L’indagine ha anche riscontrato
come gli odierni indagati non
disdegnassero neppure la possi-
bilità di rifornirsi di un certo
quantitativo di stupefacente
all’ingrosso, sia nel vicino comu-
ne di Ladispoli che in altre aree
della Città Metropolitana di
Roma Capitale, per poi rivender-

lo in alcune discoteche della
Capitale sia a giovani che giova-
nissimi. L’attività investigativa
instancabilmente condotta dai
Carabinieri ha consentito di cri-
stallizzare, in circa sei mesi di
indagini serrate, oltre 100 episodi
di cessione di sostanze stupefa-

centi, identificando circa 60
assuntori e segnalandone 28 alla
Prefettura di Roma. Gli indagati
dovranno ora pertanto risponde-
re, a vario titolo, dei reati di
detenzione e cessione di sostanze
stupefacenti continuata in concor-
so.

Parchi pubblici verso la riqualificazione
Entro il mese di settembre la firma del contratto, poi partiranno i lavori
Nel corso dell’ultima campagna elettorale, l’am-
ministrazione del Comune di Cerveteri aveva
annunciato di aver ottenuto un cospicuo finan-
ziamento per riqualificare diversi parchi pubbli-
ci della città grazie al PNRR. A fine 2022, l’asses-
sore Matteo Luchetti sperava che i lavori potes-
sero partire con l’inizio dell’anno nuovo.
Qualche mese più tardi, l’assessore al Decoro
Urbano, Francesca Appetiti, dichiarava: “Al via
i lavori in estate”. Gli assessori hanno poi corret-
to il tiro e a maggio, in un’intervista esclusiva
proprio a baraondanews.it, avevano spiegato di
aver volontariamente posticipato l’inizio dei lavori per permettere di
fruire dei parchi nella stagione estiva. Ora, ci siamo. Raggiunto telefoni-
camente, l’assessore Luchetti ha spiegato che entro il 30 settembre verrà
firmato il contratto con la società appaltatrice, ultima tappa prima del-
l’inizio effettivo della riqualificazione. Da qui alla fine del 2023, o al mas-
simo nei primi mesi del 2024, Cerveteri dovrebbe avere dei parchi pub-

blici messi a nuovo e finalmente concedere
alle famiglie degli spazi fruibili in totale sicu-
rezza. I fondi stanziati ammontano comples-
sivamente a 2.300.000 euro e le aree interessa-
te dal gettito riguardano 5 parchi pubblici
della città: 3 ubicati a Cerveteri capoluogo,
Parco Della Legnara, Parco Ina Casa e Parco
Borsellino; 1 a Cerenova, Parco Vannini; 1 a
Valcanneto, Parco di Via Corelli. L’intento
dell’Amministrazione è quello di creare una
città sempre più a misura di bambino, di
ragazzo e di uomo, mettendo insieme la riva-

lorizzazione di tutto ciò che riguarda il verde in città, andando a mette-
re nuove piantumazioni e togliendo il cemento dove è possibile rimuo-
verlo in favore dell’impianto erboso. In sostanza, una visione a tutto
tondo su tutto il Comune. I 5 parchi, appena rinnovati, saranno fruibili
per più attività, dai bambini allo sport, dallo svago al tempo libero, oltre
a riqualificare sotto l’aspetto estetico l’arredo urbano della città.



Domenica partecipata cerimonia di consegna dell’evento del CdZ Cerenova - Campo di Mare
Consegnati gli attestati del “Premio Impegno Civico”
da quest’anno intitolato alla memoria di Alberto Sava

“Con delibera di giunta del nr. 124 del
21 agosto 2023, l’amministrazione
comunale caerite ha approvato la peri-
zia tecnica relativa agli interventi stra-
dali da effettuare tra lo svincolo Via
Chirieletti e Via Settevene Palo, nei
pressi della prima rotonda all’ingresso
della città. Chi frequenta la zona sa
bene quanto disastrato sia il tratto fina-
le di Via Chirieletti, tra buche e radici
degli alberi affioranti dall’asfalto. Nulla
è stato mai fatto per arginare e contene-
re il problema, se non recintare l’area e
lasciar passare gli anni nella totale incu-
ria. Ora che l’emergenza non può esse-
re più ignorata, si cerca di correre ai
ripari, come anticipato in un’intervista
di alcuni mesi fa dall’assessore
Luchetti, con una soluzione drastica. Si
prospetta infatti l’abbattimento dei
sette grandi pini dello spartitraffico e la
loro sostituzione con altre giovani
essenze (nella speranza che non siano
destinate a seccare per mancanza di
irrigazione, come già successo e sta suc-
cedendo ad altri nuovi alberi piantu-
mati in città e nelle frazioni).
Certamente non stupisce che l’ammini-
strazione di Cerveteri stia pensando a
questa soluzione, facile ma non pro-
priamente sostenibile dal punto di vista
ambientale. Basti ricordare la triste

vicenda dei trenta “storici” Eucalipti di
Via Oriolo a Marina di Cerveteri,
abbattuti in piena estate da un giorno
all’altro per ragioni di “incolumità pub-
blica” - stando alla perizia dell’agrono-
mo incaricato dall’ente come interpre-
tata dagli uffici comunali - con la conse-
guente piantumazione su quella strada
di piccoli alberelli, finanziati con il
Progetto Ossigeno, le cui pietose condi-
zioni attuali vi invitiamo a verificare di
persona. Eppure, soluzioni alternative
agli abbattimenti ci sono. Occorre guar-
darsi intorno, consultare esperti fitopa-
tologi, arboricoltori e urbanisti. I grandi

alberi sono un valore da conservare,
non un mobilio da salotto, ed è necessa-
rio individuare tutti i procedimenti e gli
accorgimenti disponibili per la loro
tutela. In definitiva, è necessaria una
volontà politica, ma forse per questa
amministrazione il verde pubblico e
l’ambiente sono valori opinabili. Nel
nostro piccolissimo, cerchiamo di esse-
re cittadini attivi e collaborativi e, pur
nella consapevolezza che non tutti i casi
sono uguali, facciamo presente che in
altri comuni d’Italia amministratori
coraggiosi ed illuminati hanno perse-
guito vie alternative per assicurare l’in-

columità dei cittadini e preservare il
patrimonio arboreo. Ad esempio,
Firenze e Lignano Sabbiadoro per risol-
vere lo stesso problema hanno adottato
misure innovative come l’uso di tessuti
geotessili, imbevuti di un principio
diserbante, da posizionare sotto il
manto stradale e ai lati della buca d’im-
pianto, così da impedire lo sviluppo
orizzontale dell’apparato radicale o
l’installazione di un meccanismo di
ossigenazione dal basso degli alberi, un
sistema di indirizzamento delle radici
così da poter contenere le radici nel ter-
reno. Si tratta di tecniche che, oltre a sal-
vaguardare gli alberi, permettono ai
comuni di risparmiare centinaia di
migliaia di euro e di praticare azioni
concrete di mitigazione contro i cam-
biamenti climatici, senza procedere ad
abbattimenti senza scienza e coscien-
za”. E potremmo continuare. Alla luce
delle alternative possibili chiediamo
quindi al Comune di Cerveteri, all’as-
sessore ai lavori pubblici, all’assessore
all’ambiente e al sindaco di valutare
con attenzione le decisioni da prendere
e di preservare i grandi pini, di Via
Chirieletti e non solo”. Così in una nota
a firma di CI.V.At. Cittadini Volontari e
Attivisti per l’Ambiente Cerveteri e
Ladispoli.

“Via Chirieletti, l’abbattimento dei pini
è davvero l’unica soluzione possibile?”

Domenica si è tenuta l’annuale
cerimonia di consegna del
Premio Impegno Civico 2023.
Un Premio giunto all’undicesi-
ma edizione, promosso ed orga-
nizzato dal Comitato di zona
Cerenova-Campo di Mare e dal
Gruppo di sicurezza solidale
del Controllo del Vicinato Acdv
di Cerveteri. Da quest’anno il
premio viene intitolato alla
memoria di “ALBERTO
SAVA”, giornalista ceretano
scomparso lo scorso anno, stori-
co direttore di questa testata, e
decano del Premio stesso. La
cerimonia di consegna dei rico-
noscimenti si è tenuta nella
splendida cornice del tramonto
presso lo stabilimento balneare
dell’Associazione Nautica di
Campo di Mare, alla presenza
di una nutrita presenza di citta-
dini, di rappresentanti delle
forze dell’ordine locali e di
assessori e consiglieri comunali
di Cerveteri. Il sindaco Elena
Gubetti, pur invitata formal-
mente ed attesa, non ha dato
informazioni sulla sua assenza.
L’incontro è stato aperto dal
presidente del Comitato Enzo
Musardo e dai membri del con-
siglio direttivo Celeste Conte e
Alessandro Temofonte, che
hanno recepito le segnalazioni
dei soci per individuare le per-
sonalità a cui riconoscere il
Premio 2023. L’incipit di Enzo
Musardo è stato uno spicchio di
storia, ricordando che si era nel
Lungomare dei navigatori etru-
schi, collegandolo alle vicende
storiche della battaglia di Alalia
contro i coloni Greci in Corsica,
con la vittoria degli etruschi di
Cerveteri a fine agosto del 521
ac (data stimata), la strage degli
schiavi greci morti e lasciati
dagli Agyllei insepolti sul per-
corso da Pyrgi a Cerveteri, la
maledizione dell’epidemia e
l’usanza etrusca di onorare i
morti (vicenda narrata dallo sto-
rico greco Erodoto). Toccante è
stato poi l’intervento della Sig.ra
Elvira Zomparelli, vedova di
Alberto Sava, affiancata dai figli
Sabrina e Fabrizio, che ha ricor-
dato la statura morale e cultura-
le del nostro Direttore scompar-
so, plaudendo l’evento in ricor-
do del marito, che sin dall’ini-
zio, ne aveva promosso l’idea e
la sua realizzazione. Sono stati
tanti i personaggi illustri chia-
mati ad uno ad uno a ritirare il
riconoscimento, tutti assoluta-
mente meritevoli per il proprio
impegno civico e spassionato a
favore della comunità e del
buon vivere civile. Dagli assi-
stenti bagnanti che hanno salva-
to tante vite umane, al volonta-
riato, dalla cultura, all’ambiente
ed alla sicurezza partecipata,
dall’assistenza solidale alla cura
ed igiene del territorio. Senza
voler disconoscere l’alto valore
di ciascuno, tra i premiati per il

loro impegno a favore della col-
lettività hanno spiccato anche la
delegata comunale Adele
Prosperi, il consigliere comuna-
le Gianluca Paolacci ed il lumi-
nare di neuroscienza e docente
alla “Cattolica” il prof.
Massimiliano Visocchi. A chiu-
sura dell’evento, un premio spe-
ciale è stato consegnato all’ex
Sindaco di Cerveteri e Ladispoli,
Gino Ciogli che, tra, l’altro, è
stato un grande estimatore del
progetto civico di sicurezza soli-
dale e partecipata del Controllo
del Vicinato. Progetto operativo
a Cerveteri con 5 Gruppi di sicu-
rezza solidale e circa 400 aderen-
ti. Di seguito l’elenco completo
del premiati, con a fianco la rela-

tiva motivazione.

L’elenco dei premiati
GIANFRANCO PASANISI -
Volontario e guida Gruppo
GATC Necropoli Laghetto 
BEATRICE CANTIERI -
Presidente di Scuolambiente,
modello civico di educazione
ambientale, specie per i giovani. 
FABIO BELLUCCI - Giornalista
d’indagine del territorio su
Centro Mare Radio.
ILIO MECUCCI - Storico
Imprenditore di Cerenova, tito-
lare dell’omonima e più antica
attività del territorio e punto di
riferimento estivo per la comu-
nità. 
ANDREA LUPI - Imprenditore

e neo presidente del Città di
Cerveteri Calcio, per le energie
profuse nella promozione dello
sport giovanile e per l’adegua-
mento dello Stadio comunale
Angelo Galli. 
STEFANIA PAOLUCCI -
“Street Artist” del progetto
“coloriamo la città” con i mura-
les.
ALESSIO GAZZOLA - “Street
Artist” del progetto “coloriamo
la città” con i murales. 
ADELE PROSPERI -
Consigliere comunale. Per il
costante supporto sociale e rac-
colta e distribuzione di beni ai
bisognosi. 
FELICIA CAGGIANELLI -
Giornalista di società e costume,

abbinato alla
promozione
e divulga-
zione cultu-
rale sul terri-
torio laziale. 
M A R C O
CARUSO -
Operatore ecologico
della RIECO spa. Per la passione
costante e lo straordinario impe-
gno nell’accudire il territorio per
l’igiene e protezione dell’am-
biente. 
PROF. MASSIMILIANO
VISOCCHI - Luminare in neu-
rochirurgia e docente all’univer-
sità Cattolica, da sempre impe-
gnato anche per la valorizzazio-
ne del territorio cerite.

MAURO DI STEFANO - Ass.
Guardie Ecozoofile Cerveteri.
Per lo straordinario supporto
sociale per la cura e la protezio-
ne degli animali domestici e
della fauna selvatica.
OTTAVIO PONE - Assistente
bagnanti Ocean Surf Campo di
Mare. Per il grande supporto
per la sicurezza a mare dei
bagnanti.
CRISTIANO PAOLUZZI -
Assistente bagnanti Ocean Surf
Campo di Mare. Per il grande

supporto per la sicurezza
a mare dei bagnanti. 

M A S S I M O
GALLO -

Storico titola-
r e
dell’OCEAN
SURF appas-
sionato di

mare, per la
costante cura e

supporto della sicu-
rezza della costa.

GIANLUCA PAOLACCI -
Consigliere comunale, per la sua
costante promozione della cul-
tura agricola e valorizzazione
dei prodotti del territorio cerite.
Magg. ROBERTO TORTOLINI
- Polizia Locale di Cerveteri. Per
la costante ed alta professionali-
tà anche nella sensibilità e sup-
porto al Gruppo Controllo del
Vicinato.
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L’inizio delle lezioni per il
nuovo anno scolastico è ormai
alle porte e alla “Melone” le
attività a livello di qualità e di
numero risultano superiori al
periodo pre-pandemia da
CoViD 19. Infatti, dopo l’open
school del 14 settembre, gior-
nata nella quale i docenti
incontreranno i genitori,
soprattutto delle classi prime,
per illustrare l’offerta formati-
va della classe, il giorno suc-
cessivo, venerdì 15 settembre,
alla presenza del Sindaco di
Ladispoli, Alessandro Grando,
e della assessora alla pubblica
istruzione, dott.ssa Margherita
Frappa, bambini e ragazzi
faranno il loro primo ingresso
a Scuola, fra palloncini e festo-
ni, per iniziare le lezioni a
tempo completo (informazioni
puntuali arriveranno ai genito-
ri iscritti al servizio gratuito di
mailing list scolastica). Poi si
partirà, nel vero senso della
parola, con il viaggio premio
sulla costiera di Ulisse, per i
migliori 100, cioè le ragazze ed
i ragazzi che a giugno scorso
ed a giugno 2022 hanno rice-
vuto le valutazioni più alte. Poi
sarà la volta della visita dei
vari palazzi istituzionali
(Quirinale, Madama,
Montecitorio…) e del territo-
rio, la magica Roma prima fra
tutte per ascoltare le parole di
Papa Francesco. Ma si viagge-
rà anche metaforicamente
seguendo le parole dei nume-
rosi ospiti, primi fra tutti
l’astronauta Luca Parmitano
che tornerà a farci visita, il
giornalista Paolo Celata, l’étoi-
le di danza classica Giuseppe
Picone e tanti altri, o le note dei
concerti che risuoneranno
nella Chiesa di San Giovanni
Battista (grazie all’ospitalità di
don Valerio ed all’impegno del
prof. Sergio Cozzi anche se
ormai in pensione). Ma tutti
sanno che cultura è diverti-
mento e le attività riguarderan-
no gare di matematica, di lettu-
ra, di scienza o di musica oltre
che sportive e mentali (il gioco
degli scacchi vedrà anche una
partita vivente grazie al mae-
stro di scacchi Alessio Elia).
Avremo madrelingua di fran-
cese, corsi di teatro, di cinema,
di scrittura creativa, di giorna-
lismo e di informatica; appro-
fondiremo le lingue e le cultu-
re inglese (per tutti), francese
(anche alla primaria), spagnolo
(al tempo prolungato, corso
H), romeno (classi prescelte),
ma, grande novità di quest’an-
no, se il greco resterà opziona-
le il pomeriggio, invece il lati-
no diverrà curricolare (al
tempo prolungato, corso I) ed
anche una classe seconda di
scuola primaria inizierà un
corso sperimentale di lingua e
cultura latina con un approccio
ludico e divertente. La cono-
scenza delle lingue è fonda-
mentale per la società del futu-

ro, lo studio avviene curricu-
larmente e seguendo corsi di
preparazione alla certificazio-
ne linguistica europea inglese e
francese, ma la Scuola non può
esimersi dall’approfondire la
altre culture per raggiungere
l’obiettivo della pace che si ha
solo conoscendosi e frequen-
tandosi, per questo riprende-
ranno i gemellaggi con la
Francia e Romania oltre a quel-
li con Olanda e Germania e, ai
progetti “Erasmus+”, si
aggiungeranno mini gemellag-
gi con Scuole del sud e del
nord Italia che hanno lo scopo
di eliminare quel campanili-
smo che conduce ad uno scio-
vinismo strisciante che porta
solo all’odio. Proseguiranno le
attività incentrate sull’ambien-
te e sulla legalità, avviate negli
scorsi anni e tra queste il pro-
getto “Un albero per il futuro”
grazie al quale lo scorso anno
abbiamo ricevuto un dono pre-
zioso: la talea dell’albero di
Falcone che i meloncini custo-
diranno con cura e amore per-
ché si tratta di albero simbolo
dell’impegno dello Stato per la
lotta alle mafie: il famoso Ficus
macrophilla columnaris
magnoleides, che cresce nei
pressi della casa del giudice
Giovanni Falcone, assassinato
nel 1992 dalla mafia, da cui
sono state prelevate alcune
gemme, grazie alla collabora-
zione fra Carabinieri,
Fondazione Falcone, Comune
e Soprintendenza di Palermo e
duplicate nel moderno Centro
Nazionale Carabinieri per la
biodiversità forestale (CNBF)
di Pieve Santo Stefano (AR)
per poi essere donate alla

nostra scuola. Saranno inoltre
stimolati gli studi di scienze e
di botanica grazie ad alcuni kit,
ma soprattutto grazie alla
dotazione di dieci tower gar-
den, acquistati con i Fondi
europei PON Edugreen.
Mediante tali strumenti gli
alunni si cimenteranno con la
coltivazione idroponica. Tali
dotazioni consentono di creare
un ambiente di laboratorio
verde e sostenibile per gli stu-
denti all’interno della Scuola. Il
Tower Garden è un sistema di
coltivazione verticale basato
sull’idroponica, un metodo di
coltivazione senza suolo che
utilizza soluzioni nutritive per
far crescere le piante. Il proget-
to Tower Garden permette di
creare un ambiente di labora-
torio verde e sostenibile, effi-
ciente dal punto di vista del-
l’utilizzo dell’acqua, privo di
pesticidi e prodotti chimici e
che consente di coltivare una
vasta gamma di piante.
L’utilizzo del Tower Garden è
un modo efficace per insegna-
re agli studenti l’importanza
della sostenibilità e della pro-
duzione alimentare locale e
aiuta a creare una cultura di
rispetto per l’ambiente e la
Natura. Gli alunni avranno la
possibilità di verificare concre-
tamente come la tecnologia
possa supportare l’agricoltura,
consentendo una crescita più
rapida delle piante rispetto a
un sistema tradizionale, senza
l’utilizzo di diserbanti e pesti-
cidi e quindi in modo sano e
sostenibile. Prenderà ulteriore
linfa l’attività musicale con
nuovi docenti di musica che
lavoreranno con i proff. Sergio

Cozzi e Antonella Frabotta,
sebbene ormai in pensione, al
mantenimento dell’orchestra
“Melone” che vede una cin-
quantina di ragazzi suonare
violini, percussioni, sax, clari-
netti cui si uniscono i bambini
del coro della maestra Elena
D’Elia. Ma un ambiente grigio
e noioso non stimola la fantasia
e la gioia, per cui proseguiran-
no le attività decorative delle
aule, con l’aiuto dei genitori
che vogliano mettersi in gioco
con le classi dei propri figli, ma
anche gli spazi comuni saran-
no resi più belli. Dopo il posi-
zionamento della scultura
“1022” di Fabrizio Pompili e di
un salvagente proveniente da
Lampedusa (donato dalla
Caritas) che invita con il suo
esempio a salvare vite umane,
le decorazioni di Sonia
Perticara, i personaggi disne-
yani delle pareti interne vici-
niori alle aule dei più piccoli
(opere di Caterina Farina), la
presenza nelle aule di dipinti
di Guido Venanzoni, l’esposi-
zione delle splendide tele
descriventi il mare donate da
Anna Tonelli ed i murales di
Vincenza Conti, Nadia
Cesarini, Monica Marra,
Tiziana Rinaldi Giacometti,
Daniele Bartocci, Carlo Gori,
Burla Manu, Mosa One,
Andrea Puca, Antonella
Pirozzi, C0110, Lac68,
Dreamplus, Uman, sarà la
volta di un altro famoso street
artist, Maupal, che realizzerà
un murale alto oltre 15 metri
all’interno della Scuola, grazie
al fondamentale supporto eco-
nomico di Luca Quintavalle.
Tuttavia già chi entra dall’in-
gresso principale della Scuola
può vedere il lavoro della
famiglia Ferri-Perticara che ha
organizzato l’accoglienza dei
“libri da rubare”: una bibliote-
ca “aperta” dove possono esse-
re prelevati gratuitamente (o
anche donati) libri per i ragaz-
zi ed i loro genitori, come invi-
to fattivo alla lettura. Cultura è,
ovviamente, anche il cinema,
ed alla “Melone” il cinema non
solo lo si studia, ma addirittura
lo si realizza, grazie anche alla
produttrice Alessandra
Fattoruso ed alla sua associa-

zione “Tamà”. Infatti, dopo i
due cortometraggi del regista
Gianluca Bonucci del 2021
(“Prima o poi accade” sul bul-
lismo) e 2022 (“Diversamente
uguali” su diversità, disabilità
e inclusione), quest’anno sarà
la volta dell’amore adolescen-
ziale. La nostra attenzione è
fondamentalmente incentrata
su chi sia più debole. Alcuni
alunni meno abbienti, grazie
alle donazioni di generosi
genitori, avranno uno zaino e
altri materiali scolastici in
dono; il progetto “Alfieri della
Melone” metterà in evidenza
chi si sia dedicato al prossimo
aiutandolo o solidarizzando;
cura ed attenzione saranno
massimi per i portatori di disa-
bilità. Ma alfieri saranno nomi-
nati anche ragazzi e ragazze
che si saranno distinti in attivi-
tà che esulano la didattica
strettamente curriculare.
Naturalmente restano i premi
per i migliori risultati scolasti-
ci: il viaggio premio per i
“migliori 100” (quest’anno
sulle spiagge della riviera di
Ulisse) e la cerimonia di fine
anno, sulla spiaggia, per ragaz-
ze e ragazzi che abbiano otte-
nuto il massimo della valuta-
zione agli esami di Stato.
Parlando di feste socializzanti
che vanno dall’infanzia alla
secondaria, ormai un classico è
il corso di valzer (ideato dalla
prof.ssa Clementina Iazzetta)
che è ripreso dopo la pande-
mia e da due anni è condotto
con entusiasmo e professiona-
lità dalla professoressa Sonia
Proietti e da una mamma della
classe 3G secondaria, signora
Tamara Pellegrini. I giri di val-

zer sono infatti la tanto attesa
apertura della festa danzante
finale dell’ultimo giorno di
lezione. Il corso, da quest’an-
no, vedrà anche lezioni di balli
latino-americani. Le feste sono
un buon mezzo per socializza-
re, ma anche per conoscere e
ricordare. Carnevale o
Halloween (con le loro
maschere e upside-down),
Natale (con i mercatini ed il
fantastico presepe vivente),
Pasqua (con le celebrazioni
religiose e non) e così via con-
sentono la scoperta delle
nostre radici e delle nostre spe-
ranze più profonde. Insomma,
una nuova avventura, fatta di
viaggi reali e mentali, sta per
iniziare e tutti noi della
“Melone” intendiamo porgere
i più calorosi auguri di buon
inizio di anno scolastico, nella
certezza che tutti, come sem-
pre, collaboreranno per un
unico scopo: la crescita cultura-
le delle bambine e dei bambini,
delle ragazze e dei ragazzi affi-
datici e che frequenteranno le
lezioni presso la nostra Scuola.
L’augurio è che ciascuna bam-
bina e ciascun bambino conser-
vi la propria curiosità che per-
metterà di rimanere vivo e
libero, sempre e dovunque e
che ciascun docente possa
godere nell’osservare, nei loro
allievi, gli occhi illuminarsi
perché hanno compreso un
nuovo concetto. L’augurio per
la società è che rimanga sem-
pre accesa la fiaccola della
conoscenza che sola permette
di difendersi da soprusi ed
oppressori.

Stefania Pascucci
e Riccardo Agresti

L’I.C. Corrado Melone di Ladispoli
si prepara al nuovo anno scolastico

“Mentre in tutta Italia per l’anno
scolastico che sta per iniziare si
segnala un calo demografico da
90.000 studenti, il Liceo “Sandro
Pertini” di Ladispoli festeggia
l’inaugurazione di una nuova
sezione all’indirizzo Scientifico tra-
dizionale. Il Classico e il
Linguistico riconfermano i numeri
dell’anno scolastico appena tra-
scorso. La tendenza all’aumento
delle iscrizioni, ancora più enco-
miabile in uno scenario generale in cui le scuole perdono studenti,
conferma la validità del Liceo “S. Pertini” e della sua offerta forma-
tiva, che prevede progetti altamente validi e al passo con i tempi,
che pongono l’Istituto diretto dalla DS Fabia Baldi al livello dei più
prestigiosi licei romani e nazionali. Buon anno scolastico, proficuo e
sereno, a tutti gli studenti e alle loro famiglie”. Lo fa sapere in una
nota il Dirigente Scolastico, Prof.ssa Fabia Baldi.

Liceo Pertini,
iscrizioni in crescita
Una sezione in più
allo Scientifico
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Autotrasporto merci in conto terzi
dal 18 settembre al via le domande
di contributo per l’acquisto di gasolio

A Civitavecchia dal 7 al 10 settembre 2023
la 82° tappa dell’International Street Food 
100 le tappe previste quest’anno per la VII edizione della più importante manifestazione
itinerante di cibo di strada d'Italia organizzata da Alfredo Orofino, “il re dello street food”

laVocemercoledì 6 settembre 202310 • Litorale

Dopo il grande successo di pubblico delle
prime ottantino tappe, svoltesi dall’inizio
di marzo con oltre 7 milioni di visitatori, la
VII Edizione dell’ International Street
Food - la più importante manifestazione
di Street Food esistente in Italia, organiz-
zata da Alfredo Orofino, arriva a
Civitavecchia (RM), con la collaborazione
dell'Assesorato alle Attività Produttive
nella persona dell'Assessore Dimitri
Vitale. L’82° tappa di questo importante
evento itinerante si svolgerà da giovedì 7
settembre a domenica 10 settembre in
Viale Garibaldi-Lato Mare (il giovedì dalle
18 alle 24,00, il venerdì, il sabato e la
domenica dalle 12.00 alle 24.00). Tanti
truck con dell’eccellente cibo di strada
accoglieranno i visitatori Un appunta-
mento di grande originalità per le cucine
internazionali presenti, che non dimentica
le realtà gastronomiche regionali prove-
nienti da tutta Italia. Sarà possibile gusta-
re: la porchetta, La cucina messicana, il
pesce fritto, i panini con il polpo, la paella,
la cucina argentina, la cucina peruviana,
gli arrosticini, la pizza verace napoletana,
gli hamburger di Angus, il maialino

sardo, le fritture, la cucina greca, saranno
anche presenti birrifici artigianali di eccel-
lenza italiani, europei, internazionali.
Nello stesso posto si potranno gustare
prodotti di paesi diversi e posti lontani ed
essere avvolti da tanti profumi e sapori. La
manifestazione proseguirà poi nei prossi-
mi mesi con un fitto calendario di tappe.
L’iniziativa dedicata al cibo di strada di
qualità ha ormai conquistato il grande
pubblico e conterà ben 100 tappe, distri-
buite lungo tutto lo stivale da marzo a
novembre 2023. Un calendario intenso di
eventi, che toccherà tutti gli angoli del

Paese e permetterà di assaporare le
migliori specialità italiane e straniere.
Sempre all’insegna della qualità, della
passione per il cibo fatto a mano e della
convivialità. La nuova edizione è ripartita
in grande stile, forte del successo riscosso
lo scorso anno: nel 2022 sono stati oltre
quattro milioni i visitatori. Il pubblico è
accorso numeroso e con molto entusiasmo
in ogni tappa per gustare le prelibatezze
cucinate dai protagonisti di questo festi-
val, gli chef su strada, che hanno difeso
con caparbietà e orgoglio i loro Street
Food. “Siamo giunti al settimo anno di

una manifestazione che anima il cuore di
paesi e città di tutta Italia e conta ormai su
un pubblico affezionato. Anche in questa
edizione ci rimettiamo in gioco con nuove
proposte per i visitatori. L’International
Street Food è tutto questo e altro ancora:
con i nostri eventi intendiamo infatti valo-
rizzare tipicità e tradizioni che sono la
grande ricchezza dei nostri territori.
L'entusiasmo con cui siamo stati sempre
accolti ci spinge a continuare con rinnova-
ta energia. Siamo per questo sicuri che la
nuova edizione 2023 sarà un nuovo suc-
cesso”, afferma Alfredo Orofino, organiz-

zatore dell’ International Street Food,
soprannominato il “Re dello Street Food.
Ancora una volta, saranno tanti i ristoran-
ti itineranti e gli chef qualificati pronti a
stupire con le particolarità e la qualità
della loro cucina. Eccellenza, originalità,
tradizione e pulizia sono le parole d’ordi-
ne per ogni tappa di questo festival.
Contemporaneamente a Civitavecchia
l’International Street Food sarà a
Lagonegro dal 7 settembre al 10 settem-
bre, le tappe di Rieti e Santa Maria Capua
Vetere partiranno invece l'8 settembre, per
concludersi anche esse il 10 settembre.

Tutto pronto per “Notte Donna” a Bracciano
Il 9 settembre una serie di iniziative animeranno il centro storico
della città storica tra moda, spettacoli, food e eventi per le donne
Il 9 settembre ritorna a
Bracciano, “NOTTE DONNA”,
la manifestazione pensata
dall'Asso Commercianti per ren-
dere omaggio all'universo fem-
minile e per salutare insieme a
tutti coloro che interverranno, la
fine dell'estate e un ciclo di even-
ti, iniziati a maggio con la “Festa
della Primavera”. Poi il 10 set-
tembre , nell'ambito dello stesso
evento, vi saranno i mercatini
artigianali nel centro di
Bracciano. Dalle ore 18:00, dopo
la chiusura al traffico delle vie
del borgo e del centro storico,
sarà possibile passeggiare in

mezzo al caratteristico mercatino
artigianale e sostare nelle zone
adibite a street food. Non man-
cherà l'intrattenimento musicale,
che troverete in prossimità dei

locali in via Principe di Napoli e
nella piazza del Comune, dove
dalle ore 16:00 fino a tarda notte
si svolgerà. L’evento centrale
della manifestazione si svolgerà

dalle ore 21:00 in Piazza del
Castello, dove tra ospiti e sorpre-
se, si potranno ammirare sulla
passerella di NOTTE DONNA, i
capi delle collezioni autunno-
inverno 2022-2023. Prima del
clou della serata, vi sarà una
manifestazione legata alle
donne, a partire dalle 19.00.
L'Asso Commercianti di
Bracciano, ringrazia anticipata-
mente tutti coloro che animeran-
no con la loro presenza, la notte
più magica di fine estate e vi
danno appuntamento a
Bracciano il 9 settembre dalle ore
18:00.

Iacomelli: “Almeno sullo
sport evitiamo dialettiche
elettorali...”
“Faccio una doverosa pre-
messa: come sempre, sono a
disposizione di ogni mio col-
lega consigliere comunale per
parlare di quelle che sono le
problematiche relative allo
sport e all’impiantistica spor-
tiva cittadina, così da affron-
tarle insieme e trovare solu-
zioni condivise. Vado tutta-
via allo specifico di ciò che il
collega Patrizio Scilipoti sol-
leva: non so a quali contribu-
ti si faccia riferimento, cer-
cherò ovviamente di fare luce
sulla questione e la inserire-
mo nei temi della commissio-
ne sport già convocata per
venerdì , ma se si parla di pri-
vati, come si sa, ogni associa-
zione sportiva provvede
autonomamente alla ricerca
di sponsorizzazioni. In tal
caso mi permetto di dire: ben
venga chi vuole aiutare le
nostre società sportive civita-
vecchiesi sposando i loro pro-
getti. Più sono, meglio stia-
mo! Se invece si allude ad ini-
ziative comunali, l’ammini-
strazione sta intervenendo da
anni da una parte sulla pro-
mozione dell’attività sportiva
con eventi e manifestazioni e
dall’altra parte esclusivamen-
te facendo lavori di rinnova-
mento della propria impianti-
stica sportiva. Tra le struttu-
re, il già citato stadio Fattori,
opera cantierizzata, e il
nuovo Pala Grammatico, i cui

lavori partiranno a breve.
Certo, ancora tanto altro c’è
da fare e se l’articolo voleva
essere un invito a fare di più,
sono perfettamente d’accor-
do: l’impegno per lo sport
non è mai abbastanza. Le
“sproporzioni” però non esi-
stono, esistono solo tante
questioni da affrontare e
risolvere, tra le quali anche il
Pala Galli. Per questo conclu-
do con un appello a risolverle
insieme e rispedendo al mit-
tente l’invito a non fare cam-
pagna elettorale soffiando sul
fuoco: almeno lasciamo fuori
lo sport da questo tipo di dia-
lettica. Perché è vero che lo
sport è vita, è sociale ed è di
tutti, ma lo sport è anche
unione!”. Così il consigliere
delegato allo sport, Matteo
Iacomelli. 

Sul piatto, un credito d’imposta pari a 200 milioni
di euro. Autotrasporto merci per conto di terzi:
dalle ore 15 di lunedì 18 settembre e fino a venerdì
6 ottobre sarà possibile presentare le domande di
contributo relative agli acquisti di gasolio sostenuti
nel secondo trimestre del 2022. E’ questo l’arco tem-
porale in cui resterà aperta la piattaforma telemati-
ca. Lo comunica il Ministero delle Infrastrutture e
dei Trasporti. Possono accedere all’intervento le
imprese di autotrasporto merci per conto di terzi
che hanno sede legale o stabile organizzazione in
Italia. Il contributo è riconosciuto nella misura del
12 per cento della spesa sostenuta nel secondo tri-
mestre 2022 per l’acquisto di gasolio impiegato dai
medesimi soggetti in veicoli di categoria euro V o

superiore, di massa complessiva pari o superiore a
7,5 tonnellate. L’accesso alla piattaforma deve esse-
re effettuato dal legale rappresentante dell’impresa
tramite Spid/Cns/Cie, autocertificando il possesso
dei requisiti previsti dalla norma. Il credito di
imposta è cumulabile con altre agevolazioni che
abbiano come oggetto gli stessi costi, a condizione
che tale cumulo, tenuto conto anche della non con-
correnza alla formazione del reddito e della base
imponibile dell’imposta regionale sulle attività pro-
duttive, non porti al superamento del costo soste-
nuto. Come sempre, gli operatori della CNA di
Viterbo e Civitavecchia garantiscono il servizio di
assistenza per la predisposizione e la presentazione
dell’istanza. Info: 0761.2291.



7 Settembre 1943
Commemorazione
dell’80° anniversario
della strage di civili

Al porto di Civitavecchia sono
giornate di traffici commerciali
Il presidente Musolino: “Arrivata la prima nave di tufo, l’automotive
continua la sua marcia. Tutte le banchine merci sono operative”
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Giornata di intenso movimento
di merci nel porto di
Civitavecchia. Come preannun-
ciato dal presidente Pino
Musolino, è stato avviato il
nuovo traffico in esportazione
di tufo/pozzolana. Alla banchi-
na 24, da ieri sono in corso le
operazioni di carico di 20.000
tonnellate di prodotto prove-
niente da Civita Castellana. A
regime, è previsto che il traffico
gestito dalle imprese Cilp e
Spedimar possa raggiungere il
mezzo milione di tonnellate
annue. Contestualmente, nel
terminal della Traiana sono in
corso operazioni di imbarco di
7.500 tonnellate di fluorite e di
sbarco di circa 2.000 tonnellate
di rottami di acciaio Inox End of
Waste (prodotto recuperato
non più qualificabile come rifiu-
to) destinate alle acciaierie di
Terni. Sempre al terminal della
banchina 23 sono state anche
sbarcate oltre 12.000 tonnellate
di ferrocromo, anche esse desti-
nate a Terni. Alla banchina 29
sono in corso le operazioni di
carico da parte della impresa
Cilp di una nave Cosco noleg-

giata da NYK per l’export in
estremo oriente di 1.000 auto in
polizza, prevalentemente
Maserati e Alfa Romeo. A que-
sti traffici, sempre nelle giornate
di ieri e oggi, vanno ovviamen-
te aggiunti quelli passeggeri,
con ro-pax e crociere, e quelli
commerciali ordinari e di linea,
dal ro-ro per le isole, per la
Tunisia, per la Libia e per
Barcellona, oltre a quelli del set-

tore agroalimentare, con lo
sbarco di banane in container
alla banchina 24 per la Cfft.
“Vedere tutte le banchine merci
del porto operative - dichiara il
presidente Pino Musolino - è un
segnale tangibile di come stia
proseguendo la politica di diffe-
renziazione dei traffici con l’ac-
quisizione di interessanti seg-
menti che potranno trovare, alla
conclusione degli interventi

previsti dal Pnrr, capacità ricet-
tive uniche in grado di soddi-
sfare le richieste del mercato
attuali e future. Il lavoro
dell’AdSP nel promuovere il
porto e nell’agevolare le oppor-
tunità di business, insieme a
quello fondamentale delle
imprese portuali, consentirà
allo scalo di diversificare ed
aumentare il volume complessi-
vo di traffico”.

Siamo lieti di annunciare che è
stata organizzata dall'ammini-
strazione comunale, la comme-
morazione istituzionale per l’ot-
tantesimo anniversario del bom-
bardamento e della strage di
civili a Santa Marinella del 7 set-
tembre 1943. Giovedì prossimo 7
Settembre alle ore 10,30, sarà
quindi presente il Sindaco, una
delegazione dei parenti delle vit-
time, autorità politiche, civili e
militari. A tale proposito coglia-
mo l’occasione per invitare tutti
cittadini, le autorità comunali, i
consiglieri e i rappresentanti
delle associazioni locali.
L'anniversario fa riferimento alla
strage di civili che seguì al crimi-
nale ed inutile bombardamento
di Santa Marinella. Le vittime di
quel vile atto terroristico furono
ben undici e decine furono i feri-
ti. Nella notte tra il 7 e l’8 settem-
bre del 1943 (con l’Armistizio già
firmato) dalle ore 22,00, un attac-
co aereo della RAF - al ritorno
del suo viaggio verso l’alto lazio,
per liberarsi dei residui del carico
assassino - decise di seminare
terrore, morte e dolore nella
nostra cittadina. Il luogo colpito

fu quello della ex scuola elemen-
tare Pirgus e delle abitazioni
intorno ad essa. Tra le undici vit-
time la moglie del famoso attore
romano Riento, una levatrice di
Civitavecchia, Enrico Milani
(pastore abruzzese) e Stefano
Cavolina. Dopo qualche anno di
ricerca, alla luce delle evidenze
portate all’attenzione del
Sindaco dal ProComitato 7
Settembre 1943 e dal Centro
Studi Aurhelio, è stata finalmen-
te riconosciuta alle vittime, ai
sopravvissuti e ai parenti di que-
st’ultimi, la dignità di una
memoria per troppo tempo tenu-
ta nell’oblio. Per il ProComitato 7
Settembre 1943 e Centro Studi
Aurhelio - Massimiliano
Baldacci 

A S. Marinella la XV edizione
del Memorial Alessandro Bini

A Santa Marinella tanta
cultura anche a settembre

Lo Stadio “Ivano Fronti” di
Santa Marinella è palcoscenico
principale della XV ^ edizione
del Memorial “Alessandro Bini”,
che ha preso il via Sabato scorso
e si concluderà con la finalissima
del 15 settembre. Il Memorial
vuole ricordare il giovane ragaz-
zo, Alessandro Bini, purtroppo
deceduto sul campo di gioco nel
2008 ad appena 14 anni, a causa
di un fatale incidente;
Alessandro, dopo una ventina di
minuti dall’inizio della partita,
correndo in campo, ha urtato con
il petto contro un rubinetto idri-
co che sporgeva dalla recinzione,
a pochi passi dalla linea del fallo
laterale. Una morte assurda. Su
iniziativa della mamma, che da
quel giorno ha intrapreso una
battaglia per per l'omologazione
di tutti i campi federali, attraver-
so questa iniziativa sportiva vuol
dare memoria affinché tali tragi-
ci eventi non accadano mai più
in futuro. “È un onore per noi -
afferma la consigliera delegata
allo sport Marina Ferullo - ospi-
tare questo importante memo-
rial, che rappresenta un fiore
all'occhiello di tutte le categorie
giovanili del litorale, ricordando
la tragica fatalità che accadde
quel lontano febbraio del 2008, e
che ci spinge sempre più a mette-
re in sicurezza gli impianti spor-
tivi, portando avanti la giusta
battaglia della mamma di
Alessandro”. Il Memorial, che ha

ricevuto il Patrocinio del
Comune di Santa Marinella, si
svolgerá sia allo Stadio
Comunale Ivano Fronti che pres-

so il campo Cinecittà Due Bettini
di Roma, al quale partecipano
diverse importanti società del
litorale categoria Under 1

Santa Marinella, tanta cultura
anche a settembre - Si apre con
un evento da red carpet il pro-
gramma culturale di questo
mese. Venerdì 8 alle ore 20:00
l’appuntamento è con i grandi
del cinema al Castello di Santa
Severa. A cento anni dalla sua
nascita, verrà proiettato il docu-
film “ Franco Zeffirelli. La mia
vita in una scatola di pellicola”,
di Donatella Baglivo. La regista,
santamarinella d’adozione, riper-
correrà la vita e la carriera di
Zeffirelli con un esclusivo dietro
le quinte del film “Un te’ con
Mussolini” del 1999, pellicola
parzialmente autobiografica del
grande maestro. Ospite d’ecce-

zione della serata sarà Gianni
Quaranta, premio Oscar nel 1987
per la scenografia del film
“Camera con vista” e scenografo
di molte pellicole del regista fio-
rentino. L’evento è organizzato
dal Comune di Santa Marinella
ed è una delle tappe della 12ma
edizione International Tour Film
Festival, patrocinato da Regione
Lazio e in questi giorni presente
al Festival del Cinema di Venezia
. “Siamo molto orgogliosi di ospi-
tare un evento così importante e
soprattutto ricordare il grande
regista a cento anni dalla sua
nascita con il film di Donatella
Baglivo- ha dichiarato l’assessore
Gino Vinaccia. Il programma di

settembre prosegue sabato 9 alle
ore 21:00 sempre al Castello di
Santa Severa con la presentazio-
ne del romanzo di Edoardo
Savarese, intitolato “E’ tardi!”, un
chiaro riferimento all’esclamazio-
ne che segna l’inizio e la fine della
narrazione di sette tempi di atte-
sa di altrettante eroine dell’opera
lirica. Arte e vita si intrecciano
per raccontare tratti di vita vera
attraverso i ritratti di Traviata,
Carmen e le altre protagoniste
indimenticabili dell’opera.
L’incontro con l’autore, magistra-
to e studioso di diritto, sarà cura-
to dalla biblioteca A.Capotosti e
prevede una proiezione audiovi-
siva di brani operistici.



Sportcity Day 2023, al laghetto dell’Eur
una giornata di sport e aggregazione
Attività sportiva gratuita per tutti e tante iniziative con la Fondazione
Sportcity, con la collaborazione della Libertas Lazio, del Coni Lazio
È tutto pronto per la terza
edizione dello Sportcity Day,
l’evento ideato e realizzato da
Fondazione Sportcity, che
domenica 17 settembre vedrà
ben 140 città italiane trasfor-
marsi in palestre a cielo aper-
to per far vivere ai cittadini
una giornata di sport unica
nel suo genere, facendo regi-
strare numeri mai raggiunti
da nessun altro evento sporti-
vo in Italia. I dati sono espli-
cativi più di ogni parola. Nel
2021 le città che aderirono
pionieristicamente allo
Sportcity Day furono 19, che
aumentarono in maniera
esponenziale nel 2022 arri-
vando a 35. Quest’anno la
crescita ha visto aderire alla
manifestazione ben 140
Comuni, mentre altrettanti
sono già pronti a partecipare
nel 2024. L’intero Stivale
diventerà, almeno una volta
l’anno, una palestra a cielo
aperto dove lo sport ed il wel-
lness saranno un unico
comun denominatore. Si cal-
cola che saranno oltre 150.000
le persone di ogni età che per
l’intera giornata avranno la
possibilità di praticare gratui-
tamente più di 60 discipline

sportive in quegli spazi urba-
ni pronti per essere destinati
ad utilizzo sportivo, princi-
pio fondante della rigenera-
zione urbana delle città che
stanno lavorando per diven-
tare delle vere e proprie
“Sport City”. A Roma l’even-
to si svolgerà dalle ore 10 alle
17 al Laghetto dell’Eur, con
l’organizzazione affidata alla
Libertas Lazio con la collabo-
razione del Coni Lazio che
coinvolgerà le Federazioni
Sprotive e gli Enti di promo-
zione sportiva del territorio.
Sarà una giornata che coin-
volgerà i cittadini nella prati-
ca sportiva di numerose
discipline: la dama, i badmin-
ton, la scherma, il tiro dina-

mico, le bocce che saranno
affiancate dalle associazioni
drl territorio dell’hockey su
prato, del rugby, del minivol-
ley e del calcio. Presenti le
organizzazioni sportive del
Nordic Walking (con possibi-
lità di passeggiate lungo il
laghetto), del Karate Italia
(kumitè per tutte le età) e del
Kali filippino. La giornata
dello Sportcity Day ospiterà
gli “open day” di alcune delle
Associazioni di base come la
Ginnastica Eur (ginnastica
artistica alto livello), l’attività
diffusa del Gruppo Roma12
(Minivolley e MMA) e, di
particolare rilievo, l’attività
innovativa del Flamenco con
la prova delle nacchere (ASD

Studio Flamenco) e l’esibizio-
ne di Scherma storica
(Accademia Romana
d’Armi). A presentare la
tappa romana di Sportcity è il
Presidente della Libertas del
Lazio, Enzo Corso. “È il terzo
anno consecutivo che la
Libertas Regionale del Lazio
coordina la tappa romana
dello Sport City Day. Dopo
l’avvio a Villa Pamphilj nel
2021, si replica l’edizione del
2022 confermando quest’an-
no al laghetto dell’Eur che
offre una naturale location
sportiva dove i cittadini pos-
sono abituarsi a vivere lo
sport”. Gli fa eco il presidente
della Fondazione Sportcity
Fabio Pagliara. “Ci riempie

d’orgoglio vedere sbocciare il
nostro progetto e soprattutto
vedere l’entusiastica adesio-
ne di un numero sempre cre-
scente di Comuni, di istitu-
zioni e dei nuovi stakehol-
ders dello Sport, del benesse-
re e della qualità della vita. 
È davvero il vento che non si
ferma con le mani, ed un bel-
lissimo segnale per il nostro
paese. Ritengo che il meeting
di Salsomaggiore abbia costi-
tuito una sorta di svolta filo-
sofica sul modo di intendere
lo sport, a tutti i livelli. Siamo
riusciti in quell’occasione,
attraverso gli interventi di
autorevoli figure, di operatori
sportivi e di amministratori, a
lanciare un modello positivo
e completamente diverso dai
canoni del passato. Da quei
due giorni di confronto e
dalla Carta di Salsomaggiore
è davvero nata una straordi-
naria consapevolezza in tutti
gli attori. Senza protagonismi
ma con la reale voglia di cam-
biare in meglio città e cittadi-
ni. Credo che la data 17 set-
tembre possa essere un
momento storico, un nuovo
punto di partenza a cui far
riferimento “.
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Antony (Manchester
United) dopo le accuse
della ex escluso 
dalle qualificazioni
ai Mondiali
L’ala del Manchester United
Antony è stato escluso dalla
rosa del Brasile per le prossi-
me partite di qualificazione
alla Coppa del Mondo in
seguito alle accuse di aggres-
sione mosse contro di lui da
una sua ex fidanzata. La
Confederazione calcistica bra-
siliana (CBF) ha dichiarato in
un comunicato che Antony
Matheus dos Santos è stato
allontanato per “tutelare la
presunta vittima, il giocatore,
la squadra del Brasile e la
CBF”. L’attaccante
dell’Arsenal Gabriel Jesus
sostituirà Antony nella squa-
dra per le partite contro la
Bolivia dell’8 settembre e il
Perù del 12 settembre -
Antony, 23 anni, ha negato di
aver aggredito fisicamente
l’ex fidanzata Gabriela
Cavallin in una dichiarazione
su Instagram, affermando di
essere “vittima di false accu-
se”. “Posso tranquillamente
affermare che le accuse sono
false e che le prove già pro-
dotte e che saranno prodotte

dimostreranno la mia inno-
cenza”, ha dichiarato Antony.
La smentita è arrivata dopo
che la stampa brasiliana ha
pubblicato dei messaggi
WhatsApp presumibilmente
intercorsi tra Antony e
Cavallin, in cui il giocatore
avrebbe minacciato la sua ex
compagna. In una delle con-
versazioni citate dai media
locali, Cavallin dice di doversi
scusare per “calci e aggressio-
ni”. Antony sembra risponde-
re “scusa”. In una foto si vede
anche Cavallin con un’appa-
rente ferita alla testa. Antony
ha dichiarato nel suo post su
Instagram che la sua relazione
con Cavallin è stata “tumul-
tuosa, con abusi verbali da
entrambe le parti”. Tuttavia
ha negato di averla aggredita.
“Non ho mai praticato l’ag-
gressione fisica”, ha detto. “In
ogni momento, presenta una
versione diversa delle accu-
se”, ha aggiunto Antony.
“Sono fiducioso che le indagi-
ni di polizia in corso dimo-
streranno la verità”, ha con-
cluso.

in Breve

Il sogno azzurro agli Us Open evapora
agli ottavi di finale ma sia Jannik Sinner
che Matteo Arnaldi sono usciti con l’ono-
re delle armi. Il 22enne altoatesino si è
arreso solo in cinque set ad Alexander
Zverev, dopo una battaglia infinita dura-
ta quattro ore 41 minuti chiusa sul pun-
teggio di 6-4, 3-6, 6-2, 4-6, 6-3. Il 22enne
sanremese, invece, è stato battuto da
Carlos Alcaraz in tre set con un onorevo-
le 6-3, 6-3, 6-4. Sinner ha lottato fino alla
fine di una maratona spettacolare e duris-
sima sul piano fisico che ha strappato
ripetuti applausi e ovazioni al pubblico di
Flushing Meadows. L’azzurro numero 6
del mondo ha pagato i crampi nel terzo

set che lo hanno costretto a rientrare in
panchina zoppicando e lo hanno condi-
zionato nel resto della partita. Grazie a
ripetuti massaggi, Sinner si è ripreso nel
quarto set, vinto 6-4 su uno Zverev che
appariva stanco, ma nel quinto sono riaf-
fiorati i problemi e il campione olimpico
ha chiuso con un 6-3. Per Zverev, numero
12 del mondo, 56 vincenti e 16 ace, per
Sinner 50 vincenti ma anche 67 errori non

forzati e 7 doppi falli. Il tedesco approda
per la terza volta ai quarti degli Us Open
dove troverà proprio Alcaraz che in poco
meno di due ore ha messo fine al grande
torneo dell’altro azzurro, Arnaldi. Il ten-
nista ligure, al suo primo ottavo di uno
Slam, ha mostrato bei colpi ed è stato più
volte applaudito ma non è riuscito mai a
mettere in discussione la partita nono-
stante il grande impegno. Per lui si profi-

la comunque subito l’ingresso nella Top
50 e un futuro luminoso. Il vincitore della
sfida Alcaraz-Zverev troverà in semifina-
le uno tra Andrey Rublev e Daniil
Medvedev. Ai quarti è approdato anche
Novak Djokovic che ha travolto in tre set,
6-2, 7-5, 6-4, il croato Borna Gojo. Il suo
prossimo avversario sarà il padrone di
casa Taylor Fritz, che ha battuto 7-6(2), 6-
4, 6-4 lo svizzero Dominic Stricker. Colpo
di scena nel tabellone femminile: elimina-
ta la numero uno al mondo e campiones-
sa in carica Iga Swiatek, superata 3-6, 6-3,
6-1 da Jelena Ostapenko. La polacca al
termine del torneo cederà ad Aryna
Sabalenko il n.1 nella classifica Wta.

Us Open, finisce il grande sogno
Sinner e Arnaldi out a testa alta 



Seconda e ultima settimana
per il Fiumicino Jazz
Festival, che al Museo del
Saxofono ospita una sele-
zione di interessanti musi-
cisti e progetti artistici
sotto il nome del Jazz,
incrementando la
proposta culturale del
territorio sotto il segno
dell’alta qualità. Il week-
end tutto musicale parti-
rà venerdì 8 settembre
con il New Orleans
Funky Town capitanato
dal trombettista Gianluca
Galvani, in scena con uno spetta-
colo di gran classe, ricco di ener-
gia e che propone un’originalissi-
ma rielaborazione armonica e rit-
mica dei più famosi brani ameri-
cani dei primi anni del
Novecento, in particolare quelli
portati al successo dalle “Voci”
del jazz quali Ella Fitzgerald, Billie
Holiday, Carmen McRae e Sarah
Vaughan. A far parte della forma-
zione sono Gianluca Galvani alla
tromba, Chiara Vecchio alla voce,
Paolo Bernardi al piano elettrico,

Gianluca Perasole alla batteria,
Moreno Viglione alla chitarra e,
special guest, Giorgio Tirabassi
alla chitarra. Sabato 9 settembre il
festival vedrà protagonista il
quartetto Opus Magnum, un pro-
getto artistico nato dalla collabo-
razione tra il batterista Ettore
Fioravanti e il clarinettista Marco
Colonna con il coinvolgimento di
musicisti dalle caratteristiche
assolutamente sintoniche e con la
condivisione di un’idea di far
musica. 

E l a b o r a r e
materiale che permetta

di esprimere il mondo poetico dei
compositori ma ancor più liberare
le forze creative dei componenti
del gruppo a manipolare, modifi-
care e ricostruire tutte le compo-
nenti originali: questo l’obiettivo
della formazione composta da
Ettore Fioravanti alla batteria,
Marco Colonna ai clarinetti,
Andrea Biondi al vibrafono e Igor
Legari al contrabbasso; un gruppo
che non si pone limiti agli argo-
menti musicali proposti, spazian-
do dalla tradizione jazzistica
(Monk e Dolphy in particolare) a

quella popolare, dalle canzoni agli
spunti dal repertorio classico, dal
rock alle suggestioni africane, e
così via. Il festival si concluderà
domenica 10 settembre con Gato
Barbieri Reloaded: una giornata
dedicata al grande musicista
argentino. L’evento prevede alle
17:30 la presentazione del libro
GATO BARBIERI. Una biografia
dall’Italia tra jazz, pop e cinema di
Andrea Polinelli, durante la quale
interverranno l’autore e l’editrice
Silvia Tarquini (Edizioni
Artdigiland). A seguire, alle 19:00,
il concerto dell’Andrea Polinelli
Quartet, con Andrea Polinelli al

sax tenore, Massimo Fedeli
al pianoforte, Simone ‘Ndyaie al
basso elettrico e Raul Scebba alla
batteria. La presentazione e il con-
certo sono eventi gratuiti compre-
si nel biglietto di ingresso al
Museo (€10,00). Il Fiumicino Jazz
Festival, ideato e organizzato dal
Museo del Saxofono sotto la dire-
zione artistica di Attilio Berni, è
un evento con il patrocinio del
Comune di Fiumicino e realizzato
con il sostegno del Birrificio
Agricolo Podere 676, la Farmacia
Salvo D’acquisto di Palidoro, la
casa editrice Artdigiland e la casa
costruttrice BBRASS. 

Scritto e interpretato da Roberto
Abbiati e Leonardo Capuano,
“Pasticceri. Io e mio fratello
Roberto” sarà di scena questa
sera al Museo Nazionale di
Castel Sant’Angelo dalle ore
21,00 prodotto dal Teatro degli
Incamminati- Armunia. La sto-
ria ci porta a conoscenza di due
fratelli gemelli. Uno ha i baffi
l’altro no, uno balbetta l’altro
no, parla bello sciolto. Uno
crede che la crema pasticcera sia
delicata, meravigliosa e bionda
come una donna, l’altro conosce
la poesia, i poeti, i loro versi e li
dice come chi non ha altro
modo per parlare. Uno è con-
vinto che le bignoline siano
esseri viventi fragili e indifesi,
l’altro crede che le bignoline
vadano vendute, sennò non si
può tirare avanti. Il laboratorio

di pasticceria è la loro casa. Un
mondo che si è fermato alle
quattro di mattina, il loro

mondo: cioccolata fusa, pasta
sfoglia leggera come piuma,
pan di Spagna, meringhe come

neve, frittura araba, torta russa,
biscotto alle mandorle e bavare-
se: tutto si muove, vola, danza e
la notte si infila dappertutto.
Due fratelli gemelli che, come
Cyrano e Cristiano, aspettano la
loro Rossana, e dove la vuoi
aspettare se non in pasticceria?
Leonardo Capuano, attore
diplomato presso la Scuola di
formazione teatrale Laboratorio
Nove si è rivelato al pubblico
nella duplice veste di attore e
autore con vari monologhi,
quale “La cura”, “Zero
Spaccato” e l’ultimo
“Elettrocardiodramma”. Con
l’attore Roberto Abbiati ha, poi,
prodotto “Pasticceri”, spettaco-
lo che ha realizzato numerose
repliche, ottenendo un ottimo
successo di pubblico e critica e
che ancora oggi è nei teatri ita-

liani. Da qualche anno poi lavo-
ra stabilmente con Umberto
Orsini. Roberto Abbiati ha lavo-
rato sia in teatro che al cinema.
Con il regista Carlo
Mazzacurati ha lavorato nei
film “La giusta distanza”, “La
passione” e “La sedia della feli-
cità”. Ultimo suo lavoro in tea-
tro è stato quello con Claudio
Morganti ne “Circo Kafka” pro-
dotto dal teatro Metastasio di
Prato. La terza edizione di
“sotto l’Angelo di Castello”, ha
portato un cartellone ricco tra
danza, musica e spettacolo. Il
tutto a cura di Anna Selvi, che
ha creato spazi di creazione arti-
stica e percorsi di fruizione ina-
spettati, catturando il pubblico
romano e non in racconti di
fascinazione e bellezza. 

Giuseppe Ricci
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La Compagnia Abbiati Capuano tra tenerezze amorose, meringhe e profumi di cannella
I fratelli gemelli “Pasticcieri” questa sera
sulle tavole di “sotto l’Angelo di Castello”

“Anche quest’anno
il Teatro degli Audaci
apre la sua stagione
con le più esilaranti
commedie di sempre”
“Il teatro è un atto d’ amore” que-
sto lo slogan dell’undicesima sta-
gione del teatro degli Audaci! Il 12
settembre alle ore 19:30 Flavio
De Paola aprirà la conferenza
stampa annunciando una strepito-
sa stagione ricca di sorprese e
tanto tanto divertimento!
Moltissimi saranno gli ospiti pre-
senti in sala e sul palcoscenico, tra
cui Paola Gassman, Rodolfo
Laganà, Leonardo Bocci, Enzo
Casertano, Gianni Ferreri, Denny
Mendez, Francesco Branchetti,
Nadia Rinaldi, Claudio Insegno,
Patrizia Pellegrino e tanti altri!
Anche quest’anno la straordinaria
Compagnia degli Audaci ci regale-
rà divertentissimi spettacoli ma ci
sarà anche da riflettere con la
messa in scena del capolavoro di
Samuel Beckett ”Finale di partita”,
di cui Flavio De Paola ne curerà la
regia. Presenterà la serata, come
sempre,

il nostro amato Direttore artisti-
co dove si susseguiranno, sul
palcoscenico, in ordine cronolo-
gico degli spettacoli, i molteplici
protagonisti di questa strepitosa
stagione! Ma le sorprese di certo
non finiscono qui...per inaugura-
re e festeggiare l’undicesimo
anno di questo importantissimo
teatro ci sarà un brindisi finale
con degustazione insieme a tutti
gli attori presenti alla serata!

in Breve

Fiumicino Jazz Festival, ultima settimana 
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Rai Kids presenta “Home”, un mondo che sia casa per tutti
Un mondo che sia casa per
tutti. È il messaggio di
“Home”, il breve cartone ani-
mato proposto da Rai Kids per
la riapertura dell’anno scolasti-
co. Con delicatezza e semplici-
tà, il filmato avvicina grandi e
piccini all’esperienza di quei
tanti bambini costretti a lascia-
re le loro case per guerre e con-
flitti e si trovano ad affrontare
la scuola e la vita in paesi lonta-
ni. In una città abitata da trian-
goli viola giunge a scuola un

piccolo cerchio arancione.
Grazie all’amicizia che sboccia
con un compagno di scuola, il
piccolo cerchio arancione dopo
l’iniziale disagio si sentirà
accolto e troverà il coraggio di
muoversi in un mondo tanto
diverso da quello che è stato
costretto a lasciare. Il cortome-
traggio animato è stato prodot-
to per Save the Children dal
premiato studio di animazione
inglese Aardman (noto per
produzioni come “Wallace &

Gromit” e “Shaun, Vita da
Pecora”). 
L’opera sarà trasmessa a parti-
re da domenica 10 settembre
sulla piattaforma RaiPlay e, alle
18, su Rai Yoyo. Inoltre, da
lunedì 11 a venerdì 15 settem-
bre, sarà riproposto alle 7.45 su
Rai Gulp, e nel pomeriggio, a
partire dalle 16, su Rai Yoyo.
«L’animazione è un mezzo
straordinario per esprimere
idee che altrimenti sarebbero
difficili da comunicare”, spiega

Peter Lord, cofondatore e diret-
tore creativo di Aardman, “e
noi speriamo che il film inco-
raggi i bambini di tutto il
mondo a immedesimarsi in
alcuni loro coetanei che potreb-
bero vivere un’esperienza simi-
le». Sono tanti i bambini
costretti dalle guerre a lasciare
le loro case, dall’Ucraina alla
Siria, dall’Etiopia allo Yemen, a
vari altri paesi. L’accoglienza a
scuola è un primo passo per
farli sentire nuovamente a casa.
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Un cortometraggio animato per il ritorno a scuola di bambini e ragazzi, da domenica su Rai Yoyo, Rai Gulp e Raiplay
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Il 30 agosto si è inaugurata
l’80ma Mostra del Cinema di
Venezia al Lido con un Red
Carpet un po’ meno ricco del
solito a causa dello sciopero di
tutto il personale dell’indu-
stria cinematografica (artistico
e tecnico) che si sta tenendo a
livello mondiale già da mesi.
Lo sciopero è pienamente giu-
stificato perché viene conte-
stata l’imposizione dell’intelli-
genza digitale, o intelligenza
artificiale, che secondo alcune
grandi imprese dovrebbe
sostituire la persona umana a
tutti i livelli. Tra le prime pro-
iezioni in sala sono risultati
molto apprezzabili i film
““Dogman”, “Bastarden”.
“Dogman”, di Luc Besson, o
“L’uomo dei cani”, film in
concorso è la storia avvincente
e avventurosa di un ragazzo,
Douglas, (Caleb Landry Jones)
che amava i cani, andando
contro il volere di un padre
violento e spregevole che li
allevava per i combattimenti.
Un giorno il padre, insieme al
fratello maggiore, invidioso e
cattivo, e ipocritamente reli-
gioso, rinchiudono Douglas
nella gabbia dei cani, costrin-
gendolo a vivere per sempre
con loro. Il ragazzo cresce con
i cani costruendo con loro un
solido rapporto di affetto a
solidarietà, decisamente
migliore di quello con la sua
famiglia. Infatti saranno i cani
ad aiutarlo sempre. Dopo
essere stato colpito da una
fucilata del padre Douglas
resta menomato alle gambe,
ma fortunatamente, con l’aiu-
to dei suoi cani riuscirà a
denunciare suo padre alla
polizia e a scappare da quella
orribile famiglia. Purtroppo,
costretto a passare quasi tutto
il suo tempo su una sedia a
rotelle, Douglas ha molte diffi-
coltà a sopravvivere ma vuole
a tutti i costi studiare.
Frequenta con passione anche

un corso di teatro con una
brava insegnante, della quale
resterà segretamente innamo-
rato. Diventato adulto cerca
lavoro ma incontra molte diffi-
coltà a causa della sua invali-
dità. Riesce a farsi assumere
solo in teatro di travestiti in
cui tutte le sere ci sono spetta-
coli di canzoni e burlesque. In
questo ambiente si sente ben-
voluto e compreso e riesce ad
esprimere a pieno la sua gran-
de tecnica teatrale imparata da
giovane, imitando alla perfe-
zione Edith Piaf e Marlene
Dietrich e riscuotendo molto
successo dal pubblico. I suoi
cani, che vivranno sempre con
lui, gli saranno sempre vicini
per difenderlo e confortarlo in

tutti i suoi momenti di difficol-
tà o di tristezza. “Dovunque ci
sia un infelice Dio invia un
cane” (A. de Lamartine). Gli
animali sanno dare all’uomo
più amore delle persone.

Douglas è un personaggio di
grande forza d’animo, di gran-
de umanità, di passione arti-
stica, di grande coraggio, e di
amore, interpretato magnifica-
mente da Caleb Landry Jones.

Il film è da non perdere.
“Bastarden” o “La terra pro-
messa”, film danese del regi-
sta Nicolaj Arcel, è l’adatta-
mento cinematografico del
romanzo “Kaptajnen og Ann
Barbara”, scritto da Ida Jessen.
Il film è ambientato nel 1755. Il
protagonista, Ludvig Kahlen
(Mads Mikkelsen), ex capitano
dell’esercito, caduto in disgra-
zia, si trasferisce nello Jutland
e decide di guadagnarsi da
vivere coltivando una aspra
terra di brughiera per fondare
una colonia e per poi ricevere
dal re un titolo nobiliare, cosa
da sempre desiderata. 
Ottiene l’autorizzazione dal re
e successivamente ospita una
coppia di servitori fuggiti

dalla proprietà del vicino
Schinkel, Ann Barbara e
Johannes, e si propone di boni-
ficare e coltivare, con la loro
collaborazione, quella terra
brulla e ostile, situata in una
landa desolata circondata da
disperati. Dovrà però scon-
trarsi con il vicino, Fredrick de
Schinkel (Simon Bennebjerg),
un signorotto latifondista
mafioso, malvagio, prepotente
e mentalmente disturbato, che
lo ostacolerà in tutti modi. Il
taciturno Ludvig è uomo
coraggioso e giusto e sfida il
potente e prevaricatore vicino
che crede che la proprietà del-
l’intero terreno spetti a lui.
Seconda protagonista è Ann
Barbara (Amanda Collin) che
dopo la sventurata morte del
marito proverà affetto per
Ludvig. 
Il film procede raccontando i
numerosi fatti con snellezza,
descrivendo a pieno la tenacia
del protagonista e i suoi senti-
menti di solidarietà, amore e
nobiltà d’animo, interpretati
magistralmente da un attore
talentuoso e decisamente affa-
scinante. E’un’opera di ottimo
livello.

Jolanda Dolce

: Dogman - Caleb Landry Jones Bastarden - Mads Mikkelsen
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Tra le prime proiezioni in sala sono risultati molto apprezzabili i film ““Dogman”, “Bastarden” 

I primi film della Mostra Internazionale
dell’Arte Cinematografica di Venezia

Dopo i trionfi musicali alle Terme di
Caracalla, anche il Teatro dell’Opera
riprenderà il 19 settembre, al Teatro
Costanzi di Piazza Beniamino Gigli, con
“Serata Coreografi Contemporanei”. La
presenza della direttrice del Ballo
Eleonora Abbagnato garantirà le esecu-
zioni - da parte di étoiles, primi ballerini,
solisti del Corpo di Ballo – delle più indi-
cative opere dei seguenti coreografi con-
temporanei: lo spagnolo Goyo Montero,
il polacco Krzysztof Pastor, il britannico
Christopher Wheeldon. Montero, già
premiato nel 2012 dal Ministero della
Cultura spagnolo e da ben due Award,
quest’anno a Valencia ha offerto una ori-
ginale versione psicologica della “Bella
dormiente”: e non dimentica la cultura
spagnola, nella coreografia del goyesco

“El sueño de la razón...”, lucido come lo
sono gli incubi. Il polacco Pastor, già alla
direzione del Balletto di Amsterdam, nel

2009 è diventato direttore del Balletto
Nazionale Polacco con compagnia auto-
noma, in parità con l’Opera Nazionale

Polacca, dove porta la sua moderna clas-
sicità. Christopher Wheeldon (1973),
infine, ha operato prevalentemente nel
New York City Ballet, come ballerino,
indi da coreografo, poi nel musical, rice-
vendo nel 2015 un Award per la coreo-
grafia di “An american in Paris” di
Gershwin.

Paola Pariset

Finite le ferie estive si riattivano
le manifestazioni musicali e teatrali




